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O deputado estadual Arlen Santiago recebeu da secretária de estado de Educação, Júlia Figueiredo Goytacaz Sant’Anna, a no-
tícia de que o projeto da obra de construção do campus da Unimontes em Salinas será devidamente autorizado. A informação foi 
dada durante reunião do Assembleia Fiscaliza, na manhã de ontem (30/06), em Belo Horizonte.

AN
A PAULA PAIXÃO

Amams faz reunião para 
discutir verbas para 
estradas do NM

Audiência pública 
debaterá situação dos 
carroceiros em Moc

Marcelo Freitas recebe 
demandas de 
comunidades rurais de 
Montes Claros 

Arlen Santiago conquista a construção 
do campus da Unimontes em Salinas

dIVULGAÇÃO

Unidade AVC da Santa Casa 
comemora dois anos de serviços prestados

O deputado federal delegado Marcelo 
Freitas (PSL/MG) reuniu-se ontem, em Mon-
tes Claros, com a vereadora Graça da Casa 
do Motor e representantes das comunidades 
rurais de Ermidinha, Panorâmica ( Vista Ale-
gre), Buriti Seco e Barreiras, além da Insti-
tuição Social Amor Cristão (ISAC). 

O deputado Carlos Pimenta, denunciou a 
burocracia ambiental que está emperrando 
o Norte de Minas. Ele participou da reunião 
da Comissão de Meio Ambiente no projeto 
Assembleia Fiscaliza, quando alertou a secre-
tária estadual Marília Carvalho de Melo de 
que entraves que, segundo ele, atrapalham 
iniciativas como o Projeto Jaíba e empreen-
dimentos de energia fotovoltaica no Norte 
de Minas. 

Carlos Pimenta 
denuncia burocracia 
ambiental

Montes Claros tem 
R$ 127 mi em verbas 
da Saúde retidos pelo 
Estado

Norte de Minas 
recebe R$ 7,920 mi 
para leitos UTIs

O mês de julho é muito especial para a Santa Casa de Montes Claros, pois é 
comemorado o aniversário de inauguração da Unidade Santa Teresa de Calcutá, 
também chamada pelos colaboradores, carinhosamente, por unidade AVC ou 
2180. E para marcar a ocasião, foi realizado na manhã de hoje (30) um coffee 
break, que contou com a participação da equipe multidisciplinar e da direção 
do hospital. 

Montes Claros, quuinta-feira 1° de julho de 2021 - R$ 1,50
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Cotação Dólar - real

R$ 4,97

Cotação eUrO - real

R$ 5,89

Gasolina

R$ 5,79

Diesel comum etanol 

R$ 4,49 R$ 3,99

Temperatura Fechamento

19h45Máx.: 26º
Min. : 13º
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O parlamentar com a secretaria de Educação de Minas, Júlia Sant’Anna e; o prefeito de Salinas, Joaquim Neres Dias
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Para os aficionados da litera-
tura fantástica é fácil perceber o 
quanto nossa realidade está re-
pleta de personagens saídos dire-
tamente dela. Jamais imaginaria 
isso possível! O negacionista é 
um desses absurdos. Outro dia 
cruzei com um, no corredor da 
padaria, saindo sem máscaras, 
reclamando da gerência que não 
o deixou entrar e me espremeu 
contra o corrimão.

Protestei contra a falta de más-
cara e a coisa virou bate-boca. Ele 
alegou o direito de fazer o que 
bem entendesse. Esperei-o ter-
minar de falar, mas não quis me 
ouvir. Calou-me cantando trecho 
da música de Raul Seixas, “faz 
o que tu queres, pois é tudo da 
lei” e saiu gritando que a pande-
mia é coisa da mídia. Fiquei im-
pressionado! Como uma crença, 
um conjunto de símbolos que só 
existe na cabeça da pessoa, pode 
influenciá-la a tal ponto de colo-
car, não só sua vida, mas também 
a vida de inúmeras outras pessoas 
em perigo?

A ação social de cada um de 
nós é como o bater das asas da 

Impossível não me emocionar 
assistindo à final de Roland Gar-
ros no último domingo (13/jun) 
entre Stefanos Tsitsipas e Novak 
djokovic. Não bastasse o espetá-
culo de uma final de Grand Slam, 
havia naquele jogo algo de muito 
especial: um candidato imprová-
vel de 22 anos contra o número 
um do mundo, que disputava seu 
19o título de Grand Slam.

deu a lógica, mas durante 
dois sets, Tsitsipas fez um jogo 
incrível. Abriu dois sets a zero 
e fez crer que poderia, sim, ga-
nhar, pela primeira vez na vida, 
um título de Grand Slam. 

Pela TV eu via aquele embate 
e pensava no que aquele jovem 
estava sentindo na quadra: a pro-
fusão de emoções e a ansiedade 
naquela também primeira opor-
tunidade de um grego conquis-

tar o saibro mais importante do 
mundo.

Pensei em mim, com minhas 
mais de cinco décadas de vida, 
enfrentando pela primeira vez 
um campeonato de squash - o 
que aconteceu também no últi-
mo fim de semana.

Pode parecer boba ou pre-
sunçosa a comparação entre um 
jogo assistido por milhões de 
pessoas ao redor do planeta e o 
meu simples campeonato local 
de um esporte não tão populari-
zado. Mas acho que a ansiedade 
é a mesma. 

É a tal primeira vez.
Tsitsipas perdeu bolas que, 

certamente, responderia com 
perfeição em qualquer outro 
jogo. No meu caso, eu parecia 
nunca ter treinado e me posicio-

nei mal dentro da quadra. 
Sempre há uma primeira vez 

pra tudo, mas confesso que não 
achava que, aos 53 anos, ainda 
teria algo que uma primeira vez 
me deixaria tão ansiosa. 

Eu me desconectava do pre-
sente, pensava nos pontos que 
perdi, na posição errada na qua-
dra, na bola de fundo que a ad-
versária conseguia colocar ou re-
bater e para a qual minha técnica 
ainda não era regular.

O que fica claro pra mim é 
que para superar a primeira vez 
ou para qualquer momento em 
que haja um desafio muito gran-
de – seja no esporte ou no mun-
do corporativo – o preparo men-
tal e emocional é imprescindível.

desafios no mundo corporati-
vo para os quais nos preparamos, 
muitas vezes, se tornam intimida-

dores porque deixamos a ansie-
dade tomar conta. Isso é huma-
no, mas pode ser melhorado. 

Não basta um trabalho em que 
se desenvolva a técnica, é preciso 
também que a gente desenvolva 
as esferas mental e emocional. 
Embora eu faça vários trabalhos 
de autodesenvolvimento, foi 
muito interessante perceber que 
o campeonato de squash era algo 
para o qual eu não estava prepa-
rada. 

E, sim, existe um trabalho es-
pecífico nessas esferas no mun-
do dos esportes. Há profissionais 
que só trabalham com atletas, fa-
zendo este tipo especializado de 
desenvolvimento.

Ao fim de tudo, é vivendo - 
e refletindo e jogando - que se 
aprende!

O que é Propter Rem? Cer-
tamente é a primeira pergunta 
que nos surge ao ouvirmos essa 
palavra. É uma palavra em latim 
que trata da obrigação própria da 
coisa - é uma obrigação que sur-
ge pela simples aquisição de um 
direito real de propriedade. Ou 
seja, ao adquirir uma proprieda-
de, se adquire também as obriga-
ções financeiras referentes a esse 
imóvel, como a taxa de condomí-
nio. Assim, as taxas condominiais 
recaem sempre sobre a unidade 
condominial, casa ou apartamen-
to integrante do condomínio.

dessa forma, não importa 
quem seja o proprietário do 
imóvel. Por isso, os síndicos não 
precisam se preocupar se o con-

dômino inadimplente coloca sua 
propriedade à venda, pois o apar-
tamento ou a casa continua lá e 
responderá pela dívida. Os dicio-
nários jurídicos dizem que Prop-
ter Rem significa “por causa da 
coisa”. Assim, se o direito de que 
se origina é transmitido, a obriga-
ção o segue, seja qual for o título.

Mas existe alguma dificulda-
de na hipótese de alienação, que 
pode se dar pela venda através de 
escritura de compra e venda ou 
então pela promessa de compra 
e venda. Mas, importante decisão 
do Superior Tribunal de Justiça 
vem elucidar a questão, através 
do Recurso Especial nº 1442840, 
da Terceira Turma, cujo relator foi 
o ministro Paulo de Tarso Sanse-

verino, entendendo que, no caso 
de promessa de venda e compra 
não levada a registro, o promiten-
te vendedor também responde 
pelos débitos condominiais mes-
mo após o promitente comprador 
ter tomado posse do imóvel.

Através dessa decisão, fica alte-
rado o entendimento de que com 
a imissão (ato de fazer valer seus 
direitos) de posse, o promitente 
comprador passaria, sozinho, a 
ser responsável pelo pagamento 
das taxas condominiais. Neste 
acórdão, segundo o relator, o dé-
bito deve ser imputado a quem se 
beneficia dos serviços prestados 
pelo condomínio, mas o vende-
dor não fica isento da respon-
sabilidade pelo pagamento das 

taxas condominiais, enquanto 
continuar como proprietário do 
imóvel, ou seja, até que a escri-
tura definitiva de compra e venda 
seja outorgada.

É muito interessante ressaltar 
que, segundo o ministro Paulo de 
Tarso Sanseverino, “entre o risco 
de o condômino inadimplente 
perder o imóvel e o risco de a 
comunidade de condôminos ter 
de arcar com as despesas da uni-
dade inadimplente, deve-se privi-
legiar o interesse coletivo dessa 
comunidade em detrimento do 
interesse individual do condômi-
no inadimplente”. E essa deveria 
ser a tônica de todas as decisões 
acerca da cobrança de taxas con-
dominiais.

E, apesar do mundo das redes 
sociais ter proliferado essas no-
vas formas de se comunicar, com 
poucos esforços como emojis 
e outros atalhos, essa moda de 
abreviar a comunicação é bastan-
te antiga. Um dos acrônimos mais 
antigos, o OK, surgiu como uma 
brincadeira num jornal de Bos-
ton em 1838, que com sarcasmo 
desafiava os leitores a desvenda-
rem os mistérios das abreviações 
publicadas. Uma das mais usadas 
no inglês e até mesmo em outras 
línguas é o OK (oll correct), com 
um intencional erro ortográfico 

que significa tudo certo (all cor-
rect).

Na política, várias formas de 
acrônimos são derivadas da ver-
são reduzida de “os Estados Uni-
dos”, conhecido como OTUS (Of 
The United States). Então, o pre-
sidente virou POTUS, a primei-
ra-dama (First-lady) FLOTUS e a 
Corte Suprema (Supreme Court) 
SCOTUS.

Logo que vim morar aqui me 
chamou a atenção esta forma de 
abreviar os nomes de amigos e 
colegas dos meus filhos, que nor-
malmente têm uma versão bem 

mais curta do nome, normalmen-
te três ou quatro letras. E nome 
composto é uma coisa que nun-
ca vi por essas terras. Notei que 
meu nome era um tanto extenso 
para os padrões americanos, já 
que às vezes ao falar parecia que 
tinha narrado uma redação por 
extenso. Então, resolvi fazer um 
experimento: na academia, me 
rebatizei de Gus e nunca vi tan-
ta gente me cumprimentar e me 
chamar pelo meu novo nome! 

Uso como final evidência da 
minha tese a reflexão de um dos 
maiores empreendedores dos 

EUA, Bill Gates. durante o seu 
tempo no comando da Microsoft, 
fazia questão de dar um trabalho 
difícil para um preguiçoso, pois 
este encontrava uma forma mais 
fácil de resolver. Uma outra for-
ma de ver a minha teoria é a bus-
ca constante por eficiência nes-
tas terras, para atingir o máximo 
de produtividade com o mínimo 
de esforço perdido. A preguiça, 
aqui, é condição necessária para 
se conquistar o sonho america-
no. Se a necessidade é a mãe das 
invenções, acredito que a pregui-
ça seja o pai.

2 OpiniãO

As criações intelectuais publicadas neste jornal não podem ser utilizadas, reproduzidas, estocadas em banco de dados  
ou qualquer outro processo, sem autorização escrita dos titulares dos direitos autorais. Os textos assinados não 
refletem, necessariamente, a opinião do jornal e são de inteira responsabilidade de seus autores. 

Rua Juventino Gomes, n° 223 - Bairro Cidade Nova - CEP: 39400-483 - Montes Claros/MG

(38) 3229-4600 | 9 9847-2759 
DIRETOR

Rafael Lopes Pereira

DIRETORA EXECUTIVA DE JORNALISMO
Ana Paula Rodrigues Pereira Faustino 

EDITORA
Ana Paula Rodrigues Pereira Faustino 

COLABORADOR
Valdemar Soares

www.gazetanm.com.br

Atendimento às agências 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br

Redação
edicaognm@gmail.com

Instagram 
@gazetanortemineira

A tal primeira vez

Propter Rem: o que é e a quem beneficia
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JOSE R. IAMPOLSKy
CEO dA PARIS CONdOMÍNIOS, EMPRESA CRIAdA EM 1945 PARA 

AdMINISTRAR CONdOMÍNIOS E ALUGUEIS

A borboleta e o negacionista

Entre Acrônimos e Elucubrações (Parte 2)

CESAR AUGUSTO dE CARVALhO
ESCRITOR, dOUTOR EM hISTóRIA E PROFESSOR dE SOCIOLOGIA APOSENTAdO PELA 

UNIVERSIdAdE ESTAdUAL dE LONdRINA (UEL)

GUSTAVO MIOTTI
EMPRESáRIO E CIENTISTA ECONôMICO, PESqUISA 

ATITUdES RELATIVAS à GLObALIzAçãO EM SEU 
dOUTORAdO NO ROLLINS COLLEGE

DíviDa com municípios é 
DiscutiDo no assembleia 

Fiscaliza

A dívida do Estado para com os municípios, de aproximada-
mente R$ 7 bilhões, relativa a repasses na área de saúde, foi um 
dos assuntos debatidos ontem pelos deputados estaduais com o 
secretário de Saúde, Fábio Baccheretti. Ele falou aos parlamen-
tares que há uma expectativa da reorganização das contas para 
“tentar pagar o corrente no ano. Esse pagamento de dívidas aca-
ba atrapalhando que a gente pague o empenhado liquidado no 
ano corrente. Nossa expectativa é que vire o próximo ano sem 
dívidas de 2021, mas obviamente novembro e dezembro sobram 
um pouco para pagar. A expectativa é que os 12%, que serão 
atingidos este ano, sejam basicamente empenhados, liquidados 
e pagos”.

Mais uM prograMa da prefeitura de 
Montes Claros vira referênCia para 

outros MuniCípios

O Pró-Água, programa da Prefeitura de Montes Claros criado 
com o objetivo de mobilizar as comunidades rurais para ações de 
captação, distribuição e manutenção de água e combate ao des-
perdício, vem ganhando destaque e atraindo o olhar de outros 
municípios. Em parceria com as associações rurais, o Pró-Água 
está sendo copiado por outras cidades, graças à sua eficiência, 
que resolveu um problema antigo das comunidades, que sempre 
sofreram com a falta de água. Segundo o coordenador do Pró-Á-
gua, Marcone Nobre de Andrade, a Prefeitura de Montes Claros 
repassa os recursos para as associações, ficando as comunida-
des responsáveis por realizar os reparos necessários e garantir 
a distribuição de água e a economia da mesma. “Os técnicos da 
Prefeitura prestam suporte completo às associações, desde a ela-
boração do projeto até a utilização dos recursos disponibilizados 
para pagar a conta de energia elétrica das bombas dos poços ar-
tesianos, fazer a manutenção da rede etc. Cada associação pode 
atender de 12 a 99 famílias”, informou Andrade. Segundo ele, 
neste ano, a Prefeitura disponibilizou R$ 2,2 milhões para as 
5.034 famílias cadastradas no Pró-Água, e cada família receberá 
R$ 36,64 por mês, pelo programa

governo estuda bonifiCação para 
queM ConsuMir Menos energia

O governo e a Aneel (Agência Nacional de Energia Elétrica) 
estão avaliando a possibilidade de “eventualmente” estabelecer 
alguma bonificação para quem consumir menos energia elétri-
ca. Essa possibilidade foi levantada pelo Secretário de Energia 
Elétrica do Ministério de Minas e Energia, Christiano Vieira. Ele 
disse que nas próximas semanas, deve ser aberta uma consulta 
pública para trabalhar a demanda dos consumidores industriais 
voluntariamente. A ideia é a de que “naqueles momentos em 
que há uma maior demanda por energia, nós estamos avaliando 
como dar um incentivo econômico para que voluntariamente 
aquela indústria possa fazer o deslocamento daquela carga para 
um horário de menor consumo […] possa se comportar dessa 
forma e, com isso, aliviar a necessidade de acionamento de gera-
ção mais cara no horário de ponta”.

desdobraMento do Caso Covaxin

Os trabalhos da CPI da Covid-19 se voltam esta semana para 
as suspeitas em torno da aquisição da vacina indiana Covaxin e 
a participação de dois personagens de peso: o presidente Jair 
Bolsonaro e o deputado Ricardo Barros (foto), líder do governo 
na Câmara. O senador Randolfe Rodrigues, vice-presidente da 
comissão, fez uma representação contra o presidente Bolsonaro 
na Procuradoria-Geral da República por prevaricação no caso de 
compra suspeita da vacina indiana. Em depoimento prestado à 
CPI, o deputado federal Luís Miranda disse que Bolsonaro atri-
buiu a Barros a responsabilidade por eventuais irregularidades 
no processo de compra do imunizante.

d
IVULGAÇÃO

dIVULGAÇÃO
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IVULGAÇÃO

borboleta, não vemos o que ela 
produz, exceto o fato que pro-
duz. No caso da borboleta, ela 
voa, no caso do negacionista, ele 
mata! Cabe a este, feito carapuça, 
a metáfora do Efeito Borboleta, 
cujo bater de asas no Brasil pro-
voca tornados no Texas. O do ne-
gacionista expande as tragédias. 
deixando as metáforas de lado 
– afinal elas esclarecem apenas o 
resultado, não as causas – pense-
mos o que pode estar por trás das 
ações do negacionista.

Ao recusar-se a usar a máscara, 

alegando o direito de fazer o que 
bem entende, ele comete alguns 
equívocos que podem colocá-lo 
na condição de criminoso por 
desrespeitar a Constituição. O 
primeiro é não respeitar a vida 
alheia. No caso de nosso nega-
cionista, a consequência imediata 
do seu “direito” de usar ou não a 
máscara é aumentar a circulação 
do vírus e intensificar suas conse-
quências já drásticas.

Atitude tão criminosa quanto 
a de ocupantes de cargo públi-
co que adotam a mesma posi-

ção. Não é demais lembrar que a 
Constituição garante o direito à 
vida e coloca o Estado como cor-
responsável pela sua manuten-
ção. A história registra inúmeros 
casos de políticos que adotaram 
o negacionismo como princípio 
administrativo da saúde pública. 
Caso notório é o do presidente 
sul-africano, Tabo Mbeki que, en-
tre 1999 e 2008, negando a gravi-
dade do surto da AIdS, produziu 
um país com a maior taxa de in-
fectados do mundo, 20%.

do ponto de vista político, 
nosso negacionista se revela um 
ignorante dos princípios básicos 
da democracia, a liberdade indi-
vidual que termina onde começa 
a do outro. Então, você pode sim, 
fazer tudo o que quiser, pois, está 
dentro da lei. Fora dela, é crime. 
E contaminar o outro, ou colo-
cá-lo em perigo, seja qual for, é 
violar o princípio básico da cida-
dania. Como se vê, o negacionis-
ta é uma borboleta. Seu bater de 
asas amplia a circulação do vírus 
e macula o relacionamento de-
mocrático. Precisamos amputar-
lhe as asas.
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Projetos preveem medidas que promovam mais 
segurança e acolhimento aos passageiros

Leãozinho solicita limpeza dos campos de 
futebol no Santo Antônio II e na Vila Sion

Lei sancionada garante 
direitos a estudantes 
atletas

Prefeitura suspende prazo de validade 
de concursos públicos em virtude da 
pandemia

dIVULGAÇÃO

3pOlítica

tem uma pedra no caminho...

Tem um nobre e Edil  não 
é apenas ajoiado não... É um 
verdadeiro poço de sabedoria e 
em todas as reuniões ele como 
é um intelectual sempre fala de 
um poema... Uma frase filosófica 
e um adágio que encaixa muito 
bem no assunto do momento... 
O nobre e combativo deputado 
Tadeuzinho Leite promoveu 
uma vez uma reunião de en-
frentamento ao crack que é na 
verdade é a pedra do inferno e 
feita pelo capeta direto para os 
debiloides que querem fugir da 
realidade e viver com a cabeça 
nas nuvens da fumaça... Prates 
começou falando do grande po-
eta... E no caminho dos jovens 
tem uma pedra... Uma pedra no 
caminho... Uma pedra maldita... 
Eita

 
edil doa todo o seu salario 

mesmo

Oh... Que coisa mais legal... 
Espia só quem quer de fato fazer 
faz e não precisa ficar tocando 
trombeta e como diz o livro dos 
livros a Bíblia... Quando a tua 
mão direita dá uma oferta que 
a esquerda não fique sabendo... 
Não precisa ficar fazendo publi-
cidade... Por que estou dizendo 
isso? Simples ué... É que é um 
Edil.. Um vereador da hora que 
atende pelo nominho de Orley 
que do PCdoB lá de BH que des-
de o primeiro mandato ele doa 
o seu salario integralmente para 
a recuperação de dependentes 
químicos e pessoas que realmen-
te necessitam para comer... Biito 
isso né? Ele foi reeleito e não fez 
publicidade disso não... E já faz 
isso há quatro anos... É.

 
filhas malvadas prendem a 

mãe com corrente

Ui. Ui. Ui... Quando eu penso 
que a maldade do ser humano 
chegou no limite é ai que eu vejo 
que está longe disso acabar... Em 
nossa Princesinha do Norte duas 
filhas pegaram a mãe... que não 
é muito correta do coquinho 
e amarraram ela com corrente 
dentro da sua house e a mulher 
que não é idosa pois ela tem só 
38 aninhos fazia xixi e dava aque-
la cagada na roupa e ficava suja...
com fome e sem tomar banho... 
Oh minha gente... O capeta o 
capiroto do pé redondo tem 
mesmo uma filial da maldade 
em nossa cidade... Onde já se 
viu tanta ruindade? Já não se faz 
mais filhos como antigamente... 
Acho que nesses casos um abor-
tinho não era ruim não... Era?

 
textinho ou historinha 

cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha 
gente... Nesse momento estou 
dando um stop em todas as no-
ticias sérias... Afinal de contas eu 
vou deitar falar o meu besteirol 
de cada dia... Afinal de contas eu 
preciso oxigenar o nosso glorio-
so Coquinho com uma tremen-
da dose de bom humor- Um dia 
um hominho muito do machão 
aproximou da sua amada e sa-
pecou- Olha querida... Tu sabes 
que tu és a mulher da minha 
vida... Mas uma coisa eu jamais 
me suportaria e caso eu te pego 
me traindo a primeira vez... Pode 
apostar que vou te dar uma surra 
que jamais tu vai esquecer... Tá 
ouvindo? A mulher pensou e foi 
logo sapecando... Claro que eu 
te ouvi... Mas me responda uma 
coisa... E depois da segunda trai-
ção o que tu vai fazer comigo? 
Eca doidona.

 
advogado safadinho foge do 

motel sem pagar

Há... Há... Há... Agora mesmo 
é que eu vi a coisa feder de uma 
vez por todas... Eu já disse que 

em nossa Princesinha do Norte a 
elite fede... E fede mesmo e men-
te... E pior não gosta de pagar o 
que deve... Espia só o que eu vou te 
contar... Um advogado conhecido 
saiu com um saradão e foi para o 
motel... depois do bem bom... de 
ter feito bobiça pediu a conta... Aí 
ele achou que estava muito caro e o 
que ele fez? Tentou se pirulitar e fu-
giu... Mas a policia catou ele e pas-
sou vergonha e teve que pagar... Ah 
o menino disse que não era vende-
dor autônomo do amor que vulgar-
mente é chamada de prostituto... E 
não precisou receber... Ele pagou 
mico.. Quem dá aos pobres...

uau... garfaram a ambulância?

Agora não dá mais para brincar 
e pode parar esse mundão sem por-
teira de meu deus que eu quero 
descer... Onde já se viu uma coisa 
dessas? de que estou falando? Ah... 
É verdade eu ainda não comecei a 
falar... Mas espia só um hominho 
estava dodói... Caído no chão... Aí 
chamaram o Samu que veio ligei-
rinho para atender o doente... Aí 
ele foi colocado na maca e no meio 
do caminho... Ele se levantou... 
pegou um pau de fogo... Catou os 
celulares e carteiras dos médicos e 
atendentes e fugiu com a própria 
ambulância... E a Policia não achou 
até agora... pode uma coisa dessas? 
Não pode né... Mas isso não aconte-
ceu por cá não.. Foi em São Paulo... 
oh louco..

 
soldado comeu o inimigo!!!

Eca que coisinha mais horrorosa 
seu menino... Onde já se viu uma 
coisa dessas... Um soldado simples-
mente comeu o seu inimigo... Ei 
por favor, né? Não vá pensar bo-
bagem... Eu não disse que ele fez 
bobiça sexual com o inimigo não... 
Ele comeu de verdade... Mandou o 
sujeito para a cidade dos pés jun-
tos... depois tirou o coração dele... 
Filmou tudinho e em seguida deu 
uma mordida e sapecou no fogo e 
terminou de comer... E levou outro 
naquinho de carne para comer em 
sua house... Essa monstruosidade 
aconteceu lá na Síria... Mas será 
fome ou safadeza ou quem sabe 
ruindade? Pois o capiroto do pé re-
dondo não é sujo por falta de água 
não... Ai... Nojo...

 
direitos humanos ainda não 

chiaram  por causa de lázaro?

Pois então, minha gente mais 
que biita... O terror chegou ao fim 
nas pequenas cidades e distritos 
de Goiás por causa do psicopata e 
criminoso frio que atendia pelo no-
minho de Lázaro que aterrorizava as 
pessoas de bens mandando-as para 
a cidade dos pés juntos e estupran-
do meninas inocentes... E, num 
confronto legítimo os policiais, o 
mandaram para a cidade dos pés 
juntos... E, curiosamente, os políti-
cos canhotos não se manifestaram 
contrários e é esperado que eles de-
fendam esse bandido e quem sabe 
coloquem um nome de rua ou pra-
ça em homenagem a ele... Xô, coisa 
ruim... Tô fora disso. E a nossa Po-
lícia agiu corretamente, eliminando 
o mal pela raiz... Coisa boa.

 
Montei no porco

Pois eu agora não fico nem mais 
um minuto por cá... Pois afinal de 
contas eu tenho que ir embora e, 
por isso mesmo, eu vou picar a 
mula... Capar o gato... Cair no ca-
pinado e deitar o cabelo... E não vá 
fazer nenhum tipo de molecagem 
que não estarei por perto para te 
acudir não... E, por favor, lembre-
se: “deus não é homem para mentir 
e nem mesmo para voltar atrás”... 
Bíblia Sagrada... Para pensar mes-
mo.

fuso do dia – MCTrans, que la-
mentavelmente anda pela madruga-
da para multar pacientes e pessoas 
que necessitam ir a farmácia com-
prar remédio... Isso é feio e denigre 
a imagem... Xô, coisa ruim... Fora!

 
xonado do dia – O grande as-

sessor político, Albertinho, que em-
presta seu talento para o depufê Gil 
Pereira e é gente da melhor qualida-
de e competência sobra... Sucesso, 
nobre guerreiro... Fui!

Última

Nas últimas sessões ordinárias da 
Câmara Municipal de Montes Cla-
ros, o presidente da Casa, vereador 
Cláudio Rodrigues (Cidadania), vem 
apresentando uma série de projetos 
voltados para a melhoria do atendi-
mento no Terminal Rodoviário Hilde-
berto Alves de Freitas. de acordo com 
o vereador, a rodoviária recebe cerca 
de 200 mil passageiros por mês, e é 
preciso que o local esteja estruturado 
para oferecer acolhimento e seguran-
ça para essas pessoas. “Montes Claros 
é o segundo maior entroncamento 
rodoviário do País, polo de uma gran-
de região, com grande circulação de 
pessoas que se deslocam para cida-

des de todo país e para as comunida-
des do entorno, e é importante que 
o Município esteja preparado para 
receber essas pessoas com a segu-
rança e o acolhimento necessários”, 
justifica. 

Foi aprovado no Plenário um re-
querimento em que o parlamentar 
solicita ao Executivo municipal que 
sejam destinadas plataformas no ter-
minal rodoviário para embarque e 
desembarque de passageiros que se 
deslocam de ônibus para os distritos 
e comunidades rurais do município, 
bem como para viagens de turismo. 
Outra alternativa proposta pelo vere-
ador é que seja criado um terminal 

de embarque e desembarque nas 
imediações do Mercado Municipal 
Christo Raeff.  de acordo com o vere-
ador, os ônibus que fazem o transpor-
te desses passageiros utilizam pontos 
para embarque nas saídas da cidade 
e em locais na área central, que não 
oferecem nenhum tipo de suporte. “A 
medida vai evitar que os passageiros 
tenham que se deslocar para esses 
pontos de parada que não possuem 
a segurança e a infraestrutura neces-
sárias, como instalação de banheiros, 
por exemplo, nem o apoio da rede de 
defesa e de Assistência Social do Mu-
nicípio, já disponível tanto na rodovi-
ária, quanto no mercado municipal”, 

explica. 
Na sessão ordinária anterior, Ro-

drigues solicitou ao município e à Po-
lícia Militar a instalação de uma base 
comunitária móvel em frente ou nas 
proximidades a rodoviária, visando 
à melhoria da segurança no local. O 
vereador também solicitou que seja 
realizado um programa de ação in-
tegrada e continuada de acolhimen-
to, proteção e cuidado às pessoas 
em situação de vulnerabilidade que 
transitam ou vivem no entorno do 
terminal rodoviário, envolvendo os 
diversos setores que integram a rede 
de defesa e de Assistência Social do 
município.

A Prefeitura de Montes, através 
do decreto Municipal nº 4234, 
suspendeu o prazo de validade de 
dois concursos públicos para provi-
mento de cargos efetivos realizados 
pelo Município. A medida leva em 
consideração o recrudescimento da 
pandemia e o fato que os candidatos 
aprovados nos concursos públicos 
não podem ser prejudicados por 
ato de força maior alheio à vontade 
das partes. Assim, de acordo com o 
decreto, ficam suspensos, até o tér-
mino da vigência do estado de cala-
midade pública municipal, os prazos 
de validade dos concursos públicos 
nº 02/2015 e nº 01/2016, que dispo-
nibilizaram vagas em cargos efetivos 
do quadro de pessoal da Adminis-
tração e da Secretaria Municipal de 

Saúde. 
A suspensão dos prazos de valida-

de, determinada pelo decreto, terá 
como termo inicial o dia 28 de maio 
de 2020. A decisão de interromper a 
contagem do prazo de validade dos 
concursos também está amparada 
pelo decreto Municipal nº 4016, de 
01 de abril de 2020, que configurou 
a Calamidade em Saúde Pública em 
razão da declaração de pandemia de 
Covid-19 pela Organização Mundial 
de Saúde; o disposto no art. 10 da Lei 
Complementar Federal nº 173, de 27 
de maio de 2020; e a decisão profe-
rida pelo Supremo Tribunal Federal 
na Ação direta de Inconstituciona-
lidade nº 6625/dF, que conferiu so-
brevida a medidas excepcionais para 
enfrentamento da pandemia.

Na manhã dessa quarta-feira (30), 
foram realizadas as limpezas de dois 
campos de futebol a pedido do vere-
ador Leãozinho (Patriota), um situa-
do no bairro Santo Antônio II e ou-
tro na Vila Sion. Os campos são palco 
de grandes confrontos das equipes 
de futebol na região, onde vários tor-
neios eram realizados antes da pan-
demia. E, com a liberação e retorno 
parcial das atividades no esporte, o 
parlamentar vem solicitando, entre 
suas demandas, a limpeza de vários 
locais necessários para a prática de 
esporte na cidade. 

Esses pedidos feitos por Leãozi-
nho atendem à solicitação de lim-
peza e a manutenção dos campos 
de futebol e fazem-se necessários, já 
que os espaços são muito utilizados 
por crianças, adolescentes e jovens 
na prática de esportes; o acúmulo 

de mato estava dificultando muito a 
prática de esportes.

Também pensando no comba-
te ao sedentarismo, a limpeza é de 
suma importância para a qualidade 
de vida da população, a fim de ga-
rantir que esses espaços sejam apro-
priados para práticas desportivas. É 
válido, ainda, reconhecer que, além 
de conservar a saúde e bem-estar das 
pessoas, a recreação permite uma 
integração entre os moradores e par-
ticipantes e é muito importante para 
o desenvolvimento social da região.

Leãozinho salienta que todas es-
sas demandas feitas ao prefeito são 
pensando no incentivo ao esporte, 
e são um investimento na prática 
esportiva, entre as comunidades e 
regiões onde são realizadas a lim-
peza desses locais públicos. “Tenho 
certeza de que o prefeito Humberto 

Estudantes atletas terão direi-
to ao acesso aos conteúdos e ao 
cumprimento da carga horária. 
O diário Oficial de Minas Gerais 
trouxe, na edição da última sexta-
feira (25/6/21), a publicação da Lei 
23.822, sancionada pelo governa-
dor Romeu Zema (Novo), que trata 
dos direitos dos estudantes matri-
culados em instituições do sistema 
estadual de ensino e que integram 
delegações em eventos esportivos 
oficiais. 

Originada do Projeto de Lei (PL) 
1.042/19, dos deputados Coronel 
Henrique (PSL) e doutor Paulo 
(Patri), a nova lei assegura dispensa 
das aulas a esses estudantes matri-
culados nas redes pública e privada. 
Eles também terão direito à realiza-
ção de avaliações em períodos alter-
nativos, quando coincidirem com o 
das competições esportivas. 

Os estudantes dispensados das 
aulas ainda terão assegurado o aces-
so aos conteúdos e o cumprimento 

da carga horária prevista em lei fe-
deral, mediante reposição de aulas 
na modalidade presencial ou não 
presencial. 

A comprovação da participação 
nas competições pode ser feita por 
meio de declaração de um dos pais 
ou responsável pelo estudante e de 

declaração da entidade responsável 
pelo desporto. A escola precisa ser 
informada da competição com ante-
cedência mínima de 30 dias.

Souto continuará com ética e trans-
parência, atendendo aos nossos 
pedidos e, assim, como papel de 
parlamentar executivo, ele sempre 

está pensando no bem e desenvolvi-
mento da nossa cidade. Política séria 
se faz pensando no povo”, afirmou 
o edil.
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O deputado Carlos Pimenta, de-
nunciou a burocracia ambiental que 
está emperrando o Norte de Minas. 
Ele participou da reunião da Comis-
são de Meio Ambiente no projeto 
Assembleia Fiscaliza, quando alertou 
a secretária estadual Marília Carvalho 
de Melo de que entraves que, segun-
do ele, atrapalham iniciativas como o 
Projeto Jaíba e empreendimentos de 
energia fotovoltaica no Norte de Mi-
nas. A secretária lembrou que há im-
pactos também de atos federais, como 
a classificação do bioma do Norte de 
Minas como Mata Atlântica, e de nor-
mas infralegais, que estão sendo revis-
tas na Semad.

No seu discurso, o deputado ex-
plicou que o Norte de Minas está no 

O deputado Carlos Pimenta, 
denunciou a burocracia ambiental 
que está emperrando o Norte de 
Minas. Ele participou da reunião 
da Comissão de Meio Ambiente no 
projeto Assembleia Fiscaliza, quan-
do alertou a secretária estadual 
Marília Carvalho de Melo de que 
entraves que, segundo ele, atrapa-
lham iniciativas como o Projeto Ja-
íba e empreendimentos de energia 
fotovoltaica no Norte de Minas. A 

secretária lembrou que há impac-
tos também de atos federais, como 
a classificação do bioma do Norte 
de Minas como Mata Atlântica, e de 
normas infralegais, que estão sen-
do revistas na Semad.

No seu discurso, o deputado ex-
plicou que o Norte de Minas está 
no bioma Cerrado, mas é conside-
rado por alguns setores da Semad 
como se fosse Mata Atlântica e isso 
prejudica a região, que fica impe-

dido de receber investidores, por 
causa do excesso de exigências. 
Carlos Pimenta alertou ainda que 
as normas ambientais do Norte de 
Minas são mais rigorosas do que as 
federais. O seu apelo é para haver 
revisão dessa situação, pois o Norte 
de Minas não pode ser prejudica-
do.

O Assembleia Fiscaliza é um 
processo de prestação de contas 
instituído pelo ALMG em que se-

cretários de Estado e dirigentes de 
entidades da administração direta e 
indireta devem comparecer a reu-
niões das comissões para fornecer 
informações sobre a gestão de suas 
respectivas áreas. Na edição deste 
ano, o destaque das reuniões con-
tinua sendo o enfrentamento da 
pandemia de Covid-19 e mitigação 
de seus impactos, bem como o pla-
nejamento para a retomada das ati-
vidades rotineiras.(Portal  ALMG)

Marcelo Freitas recebe demandas de 
comunidades rurais de Montes Claros 

Deputado Carlos Pimenta denuncia burocracia 
ambiental

Assembleia Fiscaliza aborda 
cultura e economia nesta quinta

CIANO MAGENTA AMARELO PRETO 

4 pOlítica

Arlen Santiago conquista a construção 
do campus da Unimontes em Salinas

O deputado estadual Arlen 
Santiago recebeu da secretária 
de estado de Educação, Júlia Fi-
gueiredo Goytacaz Sant’Anna, a 
notícia de que o projeto da obra 
de construção do campus da 
Unimontes em Salinas será devi-
damente autorizado. A informa-
ção foi dada durante reunião do 
Assembleia Fiscaliza, na manhã 
de ontem (30/06), em Belo Ho-
rizonte.

O parlamentar destacou que 
após intervenções dele, do de-
putado federal Pinheirinho e 
do prefeito Joaquim Neves dias 
(Kinca dias), junto à Secretaria 
de Estado de Educação (SEE) e 
demais órgãos do Governo, a se-
cretária Júlia havia demonstrado 
interesse em concretizar a obra, 
desde que não houvesse aumen-
to de pessoal, o que foi pronta-
mente verificado e comunicado à 

pasta. “Informei, por meio de ofí-
cio nosso e da Unimontes, que a 
obra, do ponto de vista financei-
ro, era viável, já que não haveria 
nenhum incremento relacionado 
a custeio e à folha de pagamento 
de pessoal”, destacou Santiago.

durante a reunião na Assem-
bleia de Minas, o deputado re-
forçou a questão dos custos e, 
após ser questionada por ele, a 
secretária informou que adicio-
naria o recurso para execução ao 
longo desse ano, caso seja viável 
à reitoria da universidade. Júlia 
Sant’Anna ratificou que esse era 
um compromisso da SEE.

A Unimontes já atua em Sali-
nas por meio da oferta do curso 
de Ciências Contábeis, desde o 
ano de 2006, onde também dis-
ponibiliza pós-graduação na mes-
ma área, porém as aulas são mi-
nistradas na Escola Estadual João 

Porfírio e a área administrativa da 
instituição é instalada em outro 
prédio cedido pela Prefeitura.

Segundo o deputado Arlen, “a 
instalação dessa estrutura educa-
cional é uma grande conquista 
para o povo salinense. Além de 
cumprir uma função social fun-
damental abrindo portas para 
o mercado de trabalho e garan-
tindo a formação de cidadãos, a 
ação proporcionará desenvolvi-
mento regional. É mais educação 
de qualidade, emprego e renda 
para a população e melhora da 
economia com a chegada de no-
vas atividades que surgirão graças 
à construção do Campus”.

A expectativa agora é de que, 
com a implantação da sede, no-
vos cursos de graduação e de 
pós-graduação sejam criados em 
Salinas, atendendo as demandas 
locais e da região.
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O deputado federal delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) reu-
niu-se ontem, em Montes Claros, 
com a vereadora Graça da Casa 
do Motor e representantes das co-
munidades rurais de Ermidinha, 
Panorâmica ( Vista Alegre), Buriti 
Seco e Barreiras, além da Institui-
ção Social Amor Cristão (ISAC). 
Na oportunidade, o parlamentar 
se comprometeu a buscar junto 
ao Governo Federal recursos para 
atender as demandas da popula-
ção.

“A Comunidade de Ermidinha, 
que tem cerca de 3.000 habitan-
tes, nos solicitou a destinação de 
emendas parlamentares para cons-
trução de uma praça, no valor de 
R$ 116 mil, realização de eventos 
culturais, religiosos, sociais e re-
creação. Já a comunidade de Pano-
râmica ( Vista Alegre), necessita de 
recursos da ordem de R$ 213 mil, 
para a construção de uma quadra 
coberta. A Associação de Pequenos 
Produtores Rurais de Barreiras e 
Adjacência, também busca, através 

de nossas emendas parlamenta-
res, a construção de uma quadra 
coberta, no terreno da associação, 
que beneficiará 83 famílias, além 
dos moradores das comunidades 
próximas como Mangarito, Tiriri-
ca, Olhos-d’ Água, Lavaginha e Boa 
Vista, orçada em R$ 181 mil. Por 
fim, a Instituição Social Amor Cris-
tão (ISAC), que desenvolve ações 
de prevenção, promoção e prote-
ção de crianças e adolescentes em 

situação de risco social, através de 
trabalho voluntário e doações da 
sociedade civil, empresas, igrejas, 
associações e amigos solidários, 
nos apresentou a demanda de R$ 
150 mil, para aquisição de veículo 
que proporcionará melhor intera-
ção da comunidade. O trabalho da 
instituição atende diretamente a 
180 crianças e adolescentes de seis 
a 15 anos, e indiretamente, 420 
adolescentes, de 300 famílias da 

região sul de Montes Claros (Cór-
regos Bicano e Vargem Grande), 
sendo eles: Vila Greice, Vargem 
Grande, Conjunto Joaquim Costa, 
Ciro dos Anjos e Chiquinho Gui-
marães”, informa Marcelo Freitas. 

Para a vereadora Graça da Casa 
do Motor, a reunião teve um re-
sultado muito positivo e que os 
representantes das comunidades 
confiam no trabalho do deputado 
Marcelo Freitas para melhoria da 

qualidade de vida na zona rural. 
“As demandas apresentadas 

são, sem dúvida alguma, de gran-
de importância para a melhoria da 
qualidade de vida da população. 
O deputado sempre nos atendeu 
muito bem, e ontem não foi di-
ferente, ele escutou as demandas 
de todos e se comprometeu em 
empenhar para que todos os pedi-
dos solicitados sejam atendidos. A 
população rural tem um histórico 
de sofrimento por falta de atenção 
e execução de políticas públicas 
efetivas, mas hoje a realidade é ou-
tra, muitas melhorias ainda estão 
por vir, porque hoje eles podem 
contar com nosso trabalho como 
vereadora e com um representan-
te legítimo do povo norte-mineiro 
na Câmara dos deputados e junto 
aos governos Federal e Estadual, 
que é o nosso deputado Marcelo 
Freitas”, afirma Graça da Casa do 
Motor. 

O presidente da Associação de 
Ermidinha, José Romildo Fonseca, 
agradeceu a atenção do parlamen-

tar e disposição para atender as 
demandas do homem do campo. 

“Nós discutimos ações para 
buscar melhorias para as comu-
nidades de nossa região, como a 
construção de uma quadra, que 
seria de grande valia para o nosso 
distrito. Estamos esperançosos em 
sermos atendidos, pois acompa-
nhamos o trabalho do deputado 
Marcelo Freitas que tem feito mui-
to por Montes Claros e todo Norte 
de Minas. Somos muito gratos e 
com certeza ele tem e terá sempre 
nosso apoio por se um homem 
preocupado com a vida e trabalho 
do homem do campo”, declarou 
José Romildo. 

Também estiveram presentes 
da reunião: Manoel Newton, da 
comunidade de Barreiras; Ilza 
Souza e Sr. Antônio, do distrito de 
Panorâmica ( Vista Alegre); Cláu-
dia, José Romildo e Helena, do 
distrito de Ermidinha; Odete Ave-
lino de Aquino, Instituição Social 
de Amor ao Cristão Isaac. (GISSELE 
NIZA – Colaboradora)

O parlamentar com a secretaria de Educação de Minas, Júlia Sant’Anna e; o prefeito de Salinas, 
Kinca Dias

bioma Cerrado, mas é considerado 
por alguns setores da Semad como se 
fosse Mata Atlântica e isso prejudica a 
região, que fica impedido de receber 
investidores, por causa do excesso 

de exigências. Carlos Pimenta alertou 
ainda que as normas ambientais do 
Norte de Minas são mais rigorosas do 
que as federais. O seu apelo é para ha-
ver revisão dessa situação, pois o Nor-

te de Minas não pode ser prejudicado.
O Assembleia Fiscaliza é um pro-

cesso de prestação de contas instituí-
do pelo ALMG em que secretários de 
Estado e dirigentes de entidades da 

administração direta e indireta devem 
comparecer a reuniões das comissões 
para fornecer informações sobre a 
gestão de suas respectivas áreas. Na 
edição deste ano, o destaque das 

reuniões continua sendo o enfrenta-
mento da pandemia de Covid-19 e mi-
tigação de seus impactos, bem como 
o planejamento para a retomada das 
atividades rotineiras.
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Norte de Minas recebe R$ 7,920 milhões 
para leitos UTIs

Estado faz mobilização para o diagnóstico 
precoce do câncer de cabeça e pescoço

JULHO VERDE

Moc tem R$ 127 mi em verbas da 
Saúde retidos pelo Estado

Saúde
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O município de Montes Claros 
teve R$ 127 milhões de recursos da 
saúde retidos de 2009 a 2020, con-
forme dados divulgados esta semana 
pelo Tribunal de Contas (TCE) de 
Minas Gerais. A cidade ficou entre as 
seis do estado com maior retenção de 
verbas, atrás de Belo Horizonte (R$ 
431 milhões), de Uberlândia (R$ 178 
milhões), de Juiz de Fora (R$ 169 mi-
lhões), de Governador Valadares (R$ 
151 milhões) e de Contagem (R$ 149 
milhões). O Estado de Minas Gerais 
deve aos municípios mineiros um va-
lor de até R$ 6,8 bilhões em transfe-
rências relacionadas à área de saúde, 
previstas nos orçamentos de 2009 
a 2020, e que não foram quitadas e 
inseridas em restos a pagar. O cálcu-
lo foi feito pelo TCE e informado na 
terça-feira (29), ao governo e à Asso-
ciação Mineira de Municípios (AMM).

O valor inicial é de R$ 5,3 bilhões 
e leva em conta as despesas empe-
nhadas e liquidadas, ou seja, que 
tiveram recursos reservados e com o 
direito ao recebimento atestado. En-
tretanto, outros R$ 1,5 bilhão podem 
ser adicionados, se consideradas as 
despesas apenas empenhadas, os res-
tos a pagar não processados, que vão 
requerer uma análise individual para 
saber se serão consideradas. A maio-

ria dos débitos são transferências en-
tre o Fundo Estadual de Saúde e os 
fundos municipais que não se efeti-
varam. Levando em conta ambos os 
montantes, os maiores credores se-
riam os fundos municipais de saúde 
de Belo Horizonte (R$ 431 milhões), 
de Uberlândia (R$ 178 milhões), de 
Juiz de Fora (R$ 169 milhões), de Go-
vernador Valadares (R$ 151 milhões), 
de Contagem (R$ 149 milhões), de 
Montes Claros (R$ 127 milhões), de 
Ipatinga (R$ 112 milhões), de Betim 
(R$ 110 milhões), de divinópolis (R$ 
82 milhões), e de Uberaba (R$ 82 mi-
lhões).

Entre os vários orçamentos esta-
duais em questão, os maiores valores 
se referem aos anos de 2019 (R$ 2,9 
bilhões), 2017 (R$ 1,5 bilhão), 2020 
(R$ 1,3 bilhão), e 2018 (R$ 1,0 bi-
lhão). Também foi levantada outra 
dívida, de R$ 196 milhões, com en-
tidades sem fins lucrativos da área 
de saúde, como associações e fun-
dações. O trabalho foi realizado por 
iniciativa da Coordenadoria de Fis-
calização e Avaliação da Macrogestão 
Governamental do Estado (Cfamge), 
que acabou por receber um pedido 
da AMM no mesmo sentido durante 
o procedimento. A Associação já está 
negociando com o Governo o paga-
mento desta dívida.

O Tribunal de Contas fez a entre-

O Norte de Minas receberá R$ 
7,920 milhões do Ministério da 
Saúde, em caráter excepcional, de 
recurso financeiro para custeio de 
leitos das Unidades de Terapia In-
tensiva (UTI) Tipo II Adulto e Pe-
diátrico dos Estados e Municípios, 
para atendimento exclusivo dos 
pacientes Covid-19. Montes Claros 
recebeu R$ 5,232 milhões, Janaúba 
ficou com R$ 960 mil, Pirapora, 520 
mil, Salinas com 480 mil e Taiobei-
ras com 480 mil e Porteirinha com 
240 mil. O ministro Marcelo Antô-
nio Cartaxo Queiroga Lopes publi-
cou a portaria onde libera, em cará-
ter excepcional, a transferência de 
recurso financeiro para custeio de 
24.580 leitos das Unidades de Tera-
pia Intensiva (UTI) Tipo II Adulto e 
Pediátrico dos Estados e Municípios, 

para atendimento exclusivo dos pa-
cientes Covid-19, correspondente 
ao mês de junho/2021, cuja solicita-
ção de autorização tenha sido feita 
com base na Portaria GM/MS nº 829, 
de 28 de abril de 2021.

O Fundo Nacional de Saúde ado-
tará as medidas necessárias para a 
transferência dos valores previstos 
nos Anexos I e II a esta Portaria, aos 
Fundos Estaduais e Municipais de 
Saúde, mediante processo autori-
zativo encaminhado pela Secretaria 
de Atenção Especializada à Saúde. 
O descumprimento das regras pre-
vistas na Portaria GM/MS nº 829, de 
28 de abril de 2021, ensejará a de-
volução dos recursos recebidos, nos 
termos das normas aplicáveis.

O recurso orçamentário objeto 
desta Portaria correrá por conta do 

orçamento do Ministério da Saú-
de, devendo onerar o Programa de 
Trabalho: 10.302.5018.8585.6500 
- Atenção à Saúde da População 
para Procedimentos em Média e 
Alta Complexidade (Plano Orça-
mentário - CVC0 - Medida Provisória 
nº 1.041, de 30 de março de 2021, 
no montante de R$ 82.527.124,00 
e Plano Orçamentário CVd0 - Me-
dida Provisória nº 1.043, de 16 de 
abril de 2021, no montante de R$ 
1.095.200.876,00 As despesas au-
torizadas nos termos desta Portaria 
são referentes ao mês de junho de 
2021 e corresponderão ao montan-
te total de R$ 1.177.728.000,00 refe-
rente a recurso do Bloco de Manu-
tenção das Ações e Serviços Públicos 
de Saúde, conforme Anexos I e II. 
(ga)

A Superintendência Regional de 
Saúde de Montes Claros inicia hoje 
as ações de mobilização dos muni-
cípios com os municípios do Norte 
de Minas, para a Campanha Julho 
Verde, voltada para o diagnóstico 
precoce e tratamento do câncer de 
cabeça e pescoço. Esses tumores 
são uma denominação genérica do 
câncer que se localiza em regiões 
como boca, língua, palato mole e 
duro, gengivas, bochechas, amígda-
las, faringe, laringe (onde é forma-

da a voz), esôfago, tireoide e seios 
paranasais.

Como parte das ações do Julho 
Verde, hoje a Associação de Câncer 
de Boca e Garganta – realizará a par-
tir das 19 horas, via YouTube, uma 
live  abordando o seguinte tema: 
“Câncer de Cabeça e Pescoço: Qual 
é a realidade?”. Além de médicos e 
cirurgiões dentistas, a live é aberta 
à participação de profissionais de 
saúde de várias áreas, bem como a 
gestores de saúde dos municípios 

ga oficial do estudo, em evento que 
teve a presença do conselheiro- pre-
sidente do TCEMG, José Alves Viana; 
do chefe de gabinete da presidência 
do TCEMG, Carlos Pavan; do chefe 
de gabinete do gabinete do conse-
lheiro, Licínio dayrell Filho; e do 
diretor-geral, Paulo Figueiredo. Além 
do presidente da AMM, Julvan Lacer-
da e o superintendente-executivo, 

Luiz Paulo Caetano. O presidente 
José Alves Viana, afirmou que “com 
esse documento, a AMM tem como 
negociar com o governo do Estado e 
assim a justiça ser restabelecida, com 
os acertos devidos na área de saúde. 
Para que as nossas ações de estado 
sejam efetivas, é preciso que o bene-
fício se volte para o cidadão mineiro, 
que é o objetivo de todo trabalho 

público”.  
Julvan Lacerda reconheceu que 

“foi importante o Tribunal fazer essa 
contribuição, porque existia uma di-
vergência de entendimento sobre os 
valores. E o TCE, com sua expertise 
e conhecimento profundo das contas 
de Minas Gerais, trouxe o resultado 
consolidado e certificado, que vai ser 
de grande valor na construção desse 

acordo que faremos com o estado. 
Esse dinheiro pertence ao cidadão, 
que pagou o imposto, e tem que 
voltar em forma de serviço público. E 
esse serviço muitas vezes não voltou, 
porque o estado se omitiu em seu 
dever. Ou, noutro momento, até vol-
tou, mas com o município deixando 
de cumprir outras responsabilidades 
dele, para atender a saúde”.

A UPA Chiquinho Guimarães 

Leitos de Covid em Minas Gerais

e a população em geral. Em todo 
o país, em 2020 foram notificados 
16.170 casos. Em Minas Gerais fo-
ram 2.260 notificações.

“Essa situação é preocupante, 
pois no ano passado, devido à pan-
demia da Covid-19, os serviços de 
saúde de média e alta complexida-
de só estavam atendendo casos de 
urgência. Com isso, a tendência é 
de que neste ano os casos de câncer 
de cabeça e pescoço sejam identifi-
cados em estágios mais avançados”, 
observa a cirurgiã dentista, denise 
Silveira, mestre em cuidado primá-
rio em saúde e referência técnica 
de saúde bucal da SRS de Montes 
Claros.

Ela explica que os serviços de 
atenção primária em saúde dos mu-
nicípios têm papel de fundamental 
importância na busca ativa, no diag-
nóstico precoce e encaminhamento 
de pacientes para tratamento nos 
serviços especializados existentes 
no Norte de Minas. Segundo ela, os 
principais fatores para o desenvolvi-
mento do câncer de cabeça e pesco-
ço estão o tabagismo e o consumo 
de bebidas alcoólicas, responsáveis 
por cerca de 80% dos casos. A in-
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fecção pelo Papilomavírus Humano 
(HPV), má higiene dental e a des-
nutrição, também constituem fato-
res de risco para o surgimento do 
câncer de cabeça e pescoço.

Nesse contexto, denise Silvei-
ra pontua que “os agentes comu-
nitários de saúde que atuam nos 
serviços de atenção primária se 
constituem importantes atores no 
encaminhamento de pacientes para 
atendimento especializado, visto 
que conhecem os territórios e o 
perfil da sua população de abran-
gência, mantendo com eles boa 
comunicação, o que é essencial 
para rastreamentos, orientações e 
monitoramento dos casos de cân-
cer. Além disso, os serviços de aten-

ção primária são responsáveis pela 
execução de ações voltadas para 
a promoção da saúde; melhoria 
dos hábitos alimentares; combate 
ao tabagismo; realização de ações 
voltadas ao autocuidado em saú-
de bucal; aumento do acesso da 
população aos serviços de saúde e 
diagnóstico precoce das lesões pré
-malignas”.

Reforçando que os serviços de 
atenção primária à saúde consti-
tuem a porta de entrada da popu-
lação no Sistema Único de Saúde 
(SUS), denise Silveira explica que 
“as lesões benignas são identificá-
veis e, se possível, tratadas neste 
ponto de atenção. Se o profissional 
necessitar de apoio no diagnóstico 

ou se a lesão identificada exigir um 
cuidado diferenciado que impos-
sibilite que seja biopsiada na as-
sistência primária, os usuários são 
encaminhados ao Centro de Espe-
cialidades Odontológicas (CEO) 
da microrregião ou para as clínicas 
de estomatologia da Universidade 
Estadual de Montes Claros (Uni-
montes); das Faculdades Integradas 
Pitágoras ou da Funorte”.

Já os casos fortemente sugesti-
vos de câncer são encaminhados 
para a realização de biópsia confir-
matória e tratamento nas Unidades 
de Assistência de Alta Complexi-
dade (Unacons) da Santa Casa de 
Montes Claros e do Hospital dilson 
Godinho. (ga)
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Audiência pública debaterá situação 
dos carroceiros em Montes Claros

Prefeitura entrega 
UBS da Vila Atlântida 
à população

6 cidade
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Será realizada hoje (1º), às 18 
horas, a audiência pública da Câ-
mara Municipal de Montes Claros 
para discutir a proibição da atu-
ação dos carroceiros na cidade. 
A proposta é da vereadora Ceci 
Protetora (PP), com o argumento 
de que existem maus tratos aos 
animais. No ano de 2015, quan-
do o então prefeito Ruy Muniz 
mandou projeto neste mesmo 
porte, levando os carroceiros a 
fazer grande protesto na cidade. 
As estimativas são de que aproxi-
madamente 1.500 pessoas traba-
lham nessa atividade na cidade. 
O projeto propõe a mudança 

gradativa das carroças, mas sem 
definir como será implantado 
o novo modelo e mesmo quem 
custeará as despesas. Na terça-
feira, a Câmara Municipal criou a 
Frente Parlamentar de defesa dos 
Animais.

Foram convidados a participar 
do debate o deputado estadual 
Noraldino Lúcio, o promotor 
de Justiça da 7ª promotoria de 
Justiça de Montes Claros, Paulo 
César Vicente, e o vice-prefeito e 
secretário de Serviços Urbanos, 
Guilherme Augusto Guimarães. A 
surpresa é que a Associação dos 
Carroceiros não foi convidada. A 
audiência tem como finalidade 
esclarecer sobre a necessidade da 

substituição gradativa da tração 
animal na cidade e apresentar 
experiências bem-sucedidas de 
outros municípios que já imple-
mentaram esse tipo de projeto. 
O público poderá acompanhar 
ao vivo pela TV Câmara de Mon-
tes Claros, no canal 5.3, e pelo 
YouTube, onde será possível inte-
ragir através de chat.

desde a semana passada que 
a Prefeitura de Montes Claros 
anunciou um diagnóstico sobre 
a situação dos carroceiros na ci-
dade. Eles são bem aproveitados 
nos bairros periféricos da cidade. 
Fazem o transporte de material 
de construção e ainda o frete de 
carga nos bairros.

O Prefeitura de Montes Claros 
entregou na segunda-feira (28), a 
Unidade Básica de Saúde (UBS) 
da Vila Atlântida (região do grande 
Santos Reis). duas equipes da Es-
tratégia de Saúde da Família (ESF) 
atuarão no local, atendendo mais 
de 1.600 famílias da região, forne-
cendo atendimentos médicos, de 
enfermagem, visitas domiciliares 
e procedimentos técnicos de en-
fermagem (como curativos, aferi-
ção de pressão, testes de glicemia, 
teste do pezinho e administração 
de injetáveis), além de promover 
o funcionamento de grupos de 
educação em saúde. Futuramente, 

a unidade vai contar também com 
sala de vacina, consultório odonto-
lógico e farmácia. No local existia 
o Centro de Convívio, onde os 
movimentos sociais atuavam com 
a distribuição de alimentos e eram 
ministradas aulas. depois que o 
Partido dos Trabalhadores rompeu 
com a administração, a Prefeitura 
retomou o espaço.

No mesmo terreno, a Prefeitura 
inaugurou o projeto Farma Verde, 
que consiste no cultivo, coleta, 
processamento e armazenamento 
de plantas medicinais, que serão 
disponibilizadas para usuários do 
Sistema Único de Saúde (SUS). O 

bairro também recebeu a reforma 
da quadra poliesportiva que fica ao 
lado da unidade de saúde. A sole-
nidade foi transmitida pelas redes 
sociais da Prefeitura de Montes 
Claros e contou com a presença 
de servidores, vereadores e secre-
tários municipais. A nova unidade 
de Saúde foi criada onde antes 
funcionava o Centro de Convívio 
Luizinha Gonçalves, local que esta-
va ocioso, abandonado e servia de 
esconderijo para bandidos e usuá-
rios de drogas.

“É uma nova casa. Tem uma es-
trutura excelente e o que fizemos 
foi ampliar e reformar o espaço 

para oferecer mais qualidade e 
bem-estar para os servidores, mas, 
sobretudo para os moradores des-
se grande bairro. Isso é a continui-
dade das obras estruturantes que 
se resumem em melhorar a vida 
das pessoas”, destacou o prefeito 
Humberto Souto em seu pronun-
ciamento. Guilherme Guimarães, 
vice-prefeito e secretário de Servi-
ços Urbanos, enfatizou que “essas 

ações demonstram que o prefeito 
pensa na cidade de forma integra-
da. E todas essas ações retornam 
em forma de saúde e bem-estar. 
Esse local aqui é uma síntese de 
como o prefeito recebeu a cidade: 
estraçalhada e abandonada. Assim 
estava o Centro de Convívio. E, 
hoje, estamos entregando um am-
plo espaço, que vai proporcionar 
mais qualidade de vida para a po-

pulação”.
A secretária municipal de Saú-

de, dulce Pimenta, afirmou que o 
local estava abandonado e ocio-
so. “Agora temos um espaço para 
oferecer saúde para os moradores 
do bairro, além de proporcionar 
economia para os cofres públicos, 
haja vista que as equipes atendiam 
em casas alugadas e sem estrutu-
ra”, disse. (ga)
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Cimams reúne diretoria 
para balanço das ações 
neste ano
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A Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams), re-
aliza amanhã (2), uma reunião virtual 
com os deputados e prefeitos do Nor-
te de Minas para discutir a proposta 
de inclusão no projeto de aplicação 
dos recursos da Vale, nas obras de 
asfaltamento de trechos de estradas 
do Norte de Minas. O presidente José 
Nilson Bispo de Sá, prefeito de Padre 
Carvalho salienta que a iniciativa reúne 
a Associação dos Vereadores da Área 
Mineira da Sudene (Avams), Amams 
e Ammesf. A reunião será às 14 horas, 
através da TV Amams ou pelo site da 
entidade.

A Amams decidiu solicitar aos pre-
feitos que indiquem trechos rodovi-
ários que precisam ser asfaltados. Ele 
lembra que através do Pró-Acesso, o 

Estado asfaltou as estradas de acesso a 
sede de cada município. depois o Es-
tado criou o Programa “Caminhos de 
Minas”, que interliga municípios. Na 
proposta inicial a Avams colocou três 
estradas: a de São Francisco a Pedras 
de Maria da Cruz; a BR-479, de Janu-
ária a Chapada Gaúcha e a BR-135 de 
Itacarambi a Manga. Porém, a Amams 
propõe outros trechos, como Rio Par-
do de Minas a Santo Antonio do Retiro, 
Montezuma-divisa da Bahia; Capitão 
Enéas-São João da Ponte-Jaíba (Estrada 
da Produção), Itacambira-Grão Mogol, 
Várzea da Palma-Jequitaí e Grão Mogol 
a Josenópolis.

“A inclusão desses trechos de pa-
vimentação asfálticas representa para 
a nossa região a maior oportunidade 
de desenvolvimento econômico e so-
cial, haja vista estarmos vivendo um 
momento em que vários empresários 

têm procurado a região para a reali-
zação de diversos empreendimentos. 
Entretanto, a questão da logística tem 
sido o principal gargalo para o acele-
ramento destes investimentos, uma 
vez que, ainda temos na nossa região, 
norte mineira, várias estradas não pa-
vimentadas, que inviabilizam diversos 
negócios ou ao menos os tornam um 
tanto complexo no tocante a logística”, 
salienta Bispo.

A bancada do Norte de Minas na 
Assembleia Legislativa terá a missão 
de inserir essas estradas no Plano de 
Compensação da Vale, que é de R$ 37 
bilhões. Por isso, a iniciativa de fazer a 
reunião com eles. A bancada é forma-
da pelos deputados Arlen Santiago, 
Carlos Pimenta, Gil Pereira, Leninha, 
Tadeuzinho, Virgílio Guimarães e Zé 
Reis e ainda tem os deputados federais 
Marcelo Freitas e Paulo Guedes.

O Consórcio Intermunicipal 
Multifinalitário da Área Mineira 
da Sudene (Cimams) reuniu a sua 
diretoria na manhã de terça-feira 
(29), para um balanço das ações 
dos primeiros 5 meses de gestão, 
bem como demonstrar a prestação 
de contas do consórcio. A reunião 
respeitou a determinação da OMS 
em relação às normas sanitárias, 
quanto aos limites de aproxima-
ção, uso de máscaras para todos 
os participantes e álcool em gel. 
A atual diretoria pôde apresentar 
quais propostas e ações que estão 
em fase de evolução e que pode-
rão servir nos próximos meses de 

alavanca para ajudar os seus muni-
cípios consorciados das regiões do 
Norte de Minas e Vale do Jequiti-
nhonha.

O presidente Cimams, Valmir 
Morais de Sá, prefeito de Patis, 
saudou os membros da diretoria e 
enfatizou a importância do Consór-
cio e anunciou algumas mudanças 
realizadas nesses cinco meses à 
frente do Consórcio, como o for-
talecimento do setor jurídico da 
entidade, principalmente no que 
diz respeito ao setor de licitações. 
“Foi com o pensamento de quali-
ficar ainda mais a parte jurídica e 
dar maior garantia aos nossos con-

sorciados em relação aos serviços 
licitados é que estamos investindo 
neste setor. O ganho será para to-
dos, em tempo e celeridade na con-
tratação dos serviços”, comentou o 
dirigente do Consórcio.

O secretário executivo do Ci-
mams, professor Luiz Lôbo, mos-
trou a diretoria o novo projeto 
arrojado que a entidade estará à 
frente e parceira do Ministério 
Público, que é o Projeto de Estru-
turação do Serviço de Inspeção Sa-
nitária – SIM Regional no Norte de 
Minas, que terá 11 cidades como 
sedes, entre elas: Januária, Pirapo-
ra, Salinas, São Francisco, Porteiri-

nha, Jaíba, e Taiobeiras.
Juntamente com este projeto, 

outro de grande envergadura é o da 
regionalização do Procon no Norte 
de Minas, que dividiu a região em 
19 sedes: Bocaiuva, Brasília de Mi-
nas, Coração de Jesus, Espinosa, 
Grão Mogol, Jaíba, Janaúba, Janu-
ária, Manga, Montes Claros, Monte 
Azul, Pirapora, Porteirinha, Rio Par-
do de Minas, Salinas, São Francis-
co, São João da Ponte, Taiobeiras, e 
Várzea da Palma.

Em relação à construção do Cen-
tro de Convenções, Lôbo informou 
que dentro de aproximadamente 
30 dias, a obra será licitada. O pre-

sidente Valmir Morais acrescentou 
que o dinheiro para construção da 
obra já está na conta e a sua expec-
tativa é que dentro do seu manda-
to possa inaugurar o Centro. Em 
relação à atual sede, Morais disse 
que ela tem sido fundamental para 
afirmar o crescimento do Consór-
cio e para melhor recepcionar os 
consorciados, deputados e demais 
autoridades das esferas estadual e 
federal.

presenças - Participaram da 
reunião o(a)s prefeito(a)s e vice
-prefeitos: Valmir Morais de Sá (Pa-
tis), Maurélio Santos Pereira e o vi-

ce-prefeito Jan de Joquinha (Matias 
Cardoso), o vice-prefeito Alexandre 
Magno Leite dias – representando 
o prefeito Juscelino Brasiliano Ro-
que (diamantina), Valquíria Rodri-
gues Cardoso ( Varzelândia), Agidê 
Alves Santana (Cônego Marinho), 
Ley Lopes dos Santos (Pintópolis), 
Ana Pereira Neta (Botumirim), Wel-
son Gonçalves da Silva ( Japonvar), 
Mário Osvaldo Casasanta (Francis-
co Sá),  Max Vinicius Aguiar Martins 
(Serranópolis de Minas), André Xi-
tão, vice-prefeito (Icaraí de Minas), 
e Luiz Lôbo secretário executivo do 
Cimams). (ARTHUR JUNIOR – Cola-
borador)

Amams faz reunião para discutir 
verbas para estradas do NM
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Casa pega fogo, após 
moradores deixarem vela 
acesa

Motorista encontra gato preso em motor de veículo 

Jovem é morto e corpo é encontrado 
em lagoa na zona rural 

Suspeito de violência doméstica é 
preso com armas de fogo escondidas 

POLÍCIA MILITAR/ dIVULGAÇÃO
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8 SeguRança pública

Na cidade de Januária, uma vela 
acesa no quarto onde dormiam 
duas crianças e uma adolescente 
provocou um incêndio que acabou 
danificando uma residência. O 
Corpo de Bombeiros foi chamado 
e apagou as chamas. Ninguém 
ficou ferido. Quando os militares 
chegaram na residência, as 
primeiras informações davam conta 
de que moradores poderiam estar 
no imóvel. O incêndio ocorreu na 

noite da última terça-feira (29).
durante os levantamentos, o 

dono da casa apareceu e disse 
que a vela acesa foi colocada ao 
lado de um sofá, no quarto dos 
filhos. O homem ainda falou que 
ele e a esposa dormiam quando 
perceberam que cômodo estava 
em chamas. Imediatamente, eles 
pegaram os filhos e saíram do 
local. Usando equipamentos de 
proteção individual e de combate a 

incêndio, os militares do Corpo de 
Bombeiros entraram na residência 
e debelaram as chamas.

A equipe também fez o primeiro 
atendimento dos cinco moradores, 
que foram levados para o Pronto 
Atendimento Municipal. Os 
menores, que dormiam no quarto, 
não apresentavam queimaduras 
aparentes, mas inalaram fumaça. A 
defesa Civil do município também 
foi chamada e esteve no local para 

avaliar o imóvel e prestar auxílio à 
família.

ORIENTAÇÕES | Vela, cigarro, 
ferro quente, celular carregando 
não devem ser deixados ao lado 
de materiais combustíveis como 
sofás, lençóis e camas; panelas não 
devem ser no fogo sem a devida 
supervisão; tomadas elétricas não 
devem ser sobrecarregadas com 
muitos eletrodomésticos no mesmo 
plugue.

Na noite da última terça-feira 
(29), um gato ficou preso no 
motor de um carro, em Montes 
Claros, e precisou ser resgatado 
pelo Corpo de Bombeiros. O 
motorista contou que percebeu 
a presença do gato enquanto 
trocava o óleo do veículo. Ele 
estava na casa de um mecânico 
na Vila Mauriceia e acredita que 

o animal entrou no motor no 
momento em que estacionou o 
carro no local.

“Quando começou a trocar 
o óleo, ele escutou um barulho, 
um miado e logo, viu o gato. 
Ele tentou retirá-lo por algum 
tempo, mas não conseguiu e fez 
o acionamento. O animal era bem 
grande e a cabeça estava mais 

presa no fundo do motor. Nós 
jogamos água e ele começou a 
sair. Fomos empurrando por baixo 
e puxamos devagar”, explicou 
o sargento Carlos Roberto da 
Silva Freitas, que atuou na 
ocorrência. O gato foi resgatado 
sem ferimentos e ficou sob os 
cuidados do mecânico até que o 
tutor dele fosse encontrado.

Na noite da última terça-
feira (29), a polícia encontrou 
o corpo de um jovem, de 23 
anos, em uma lagoa na zona 
rural de Brasília de Minas. 
Segundo a Polícia Militar, david 
Henrique Pereira de Jesus estava 
desaparecido desde segunda-
feira (28) e foi morto com 
vários tiros na cabeça. O corpo 
foi encontrado depois que um 

jovem, de 21 anos, procurou o 
quartel da PM e confessou ter 
cometido o crime. O suspeito 
contou à polícia que os dois 
usavam cocaína quando ele 
efetuou um disparo na cabeça 
da vítima. Em seguida, amarrou 
o jovem com uma corda, atirou 
mais cinco vezes na cabeça e 
jogou o corpo na lagoa.

Ainda segundo a polícia, ele 

contou ter cometido o homicídio 
porque era humilhado e 
ameaçado pela vítima. durante 
rastreamento, a PM recebeu 
denúncias de que o crime foi 
cometido por outra pessoa e 
o jovem teria sido ameaçado 
para assumir a autoria. Ele 
foi liberado porque já havia 
passado o flagrante e o caso será 
investigado pela Polícia Civil.

Em Bonfinópolis de Minas, 
um homem foi preso, depois de 
a Polícia Militar encontrar quatro 
armas de fogo escondidas no 
quintal de sua casa. Uma equipe 
esteve na Comunidade Bastardo, 
após receber denúncias de que 
a mulher dele estava sofrendo 
violência doméstica. de acordo 
com as informações divulgadas 
pela PM nessa quarta-feira (30), 
a vítima, de 33 anos, contou 
que estava no local contra a sua 
vontade. Embora não estivesse 
sendo mantida trancada, o 
companheiro a ameaçava de 
morte quando ela falava de voltar 
para a casa da mãe, em Brasília 
(dF).

A mulher ainda falou para os 
policiais que conheceu o homem, 
de 29 anos, pela internet. Ao 
chegar em Bonfinópolis de Minas, 
há cerca de um mês, percebeu que 
o relacionamento não seria como 

esperava. Como ela afirmou que 
o companheiro tinha armas em 
casa, os militares fizeram buscas 
no imóvel onde o casal morava. 
Algumas espingardas estavam 
enterradas no quintal e outras 
foram encontradas escondidas 
dentro de um cano de PVC.

Em seguida, a PM fez 
levantamentos para descobrir 
onde o homem estava e ele 
foi encontrado na casa da ex-
mulher. A polícia confirmou que 
ele já foi preso por tentativa 
de homicídio, porte ilegal de 
arma e ameaça. Após ser preso 
em flagrante por posse ilegal de 
arma e ameaça, com base na Lei 
Maria da Penha, foi encaminhado 
para a delegacia de Polícia Civil. 
A PM informou que a assistência 
social de Bonfinópolis de Minas 
providenciou uma passagem de 
ônibus e a vítima pode voltar para 
a casa da mãe.
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O prefeito Alex Cesar, de Pira-
pora, recebeu o tenente e coman-
dante do 2º Pelotão dos Bombei-
ros Militares, João Carlos Soares 
Aguiar e os sargentos Valter e San-
tana. A reunião aconteceu a pedi-
do dos vereadores Lôro da Colônia 
(dEM) e Tom de Miltom (PRTB), 
que apresentaram ao chefe do 
Executivo uma proposta de con-
vênio. Os militares conversaram 
sobre as necessidades do pelotão, 
que precisa de recursos para ma-

nutenção básica e melhor atender 
à população. “Temos uma história 
sólida de atendimentos ao povo 
piraporense e de toda a região 
e queremos com esse convênio 
contar com o apoio da Prefeitura 
para que esse trabalho continue, 
pois sabemos as dificuldades que 
as instituições enfrentam devido 
à escassez de recursos”, frisou o 
comandante.

Com a proposta em mãos, o 
prefeito Alex afirmou o interesse 

de manter a parceria com as forças 
militares e disse que o jurídico e 
financeiro da Prefeitura vão avaliar 
o documento. “Temos grande esti-
ma pelos militares de Pirapora e o 
Corpo de Bombeiros é nosso par-
ceiro. Com certeza vamos apoiar a 
instituição, agora só falta definir 
como faremos isso. Agradeço ao 
empenho dos vereadores Tom da 
Milton e Lôro da Colônia que bus-
cam fortalecer as causas da nossa 
população”, finalizou. (ga)

Codanorte dá atendimento e apoio 
à assistência social

Pirapora recebe Corpo de Bombeiros e 
reafirma compromisso com a instituição

Cimams faz curso de formação 
para pregoeiros

IMA publica edital 
de processo seletivo 
para veterinários e 
agrônomos
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girleno alenCar

O departamento de Assistência 
Social do Consórcio Intermunicipal 
de desenvolvimento sustentável 
Ambiental (Codanorte) está realizan-
do o atendimento e apoio técnico 
para os gestores e profissionais da 
Assistência Social. O departamento 
conta com profissionais psicólogas 
que atuam com ênfase na oferta do 
suporte e supervisão técnica junto as 
equipes de referência do Serviço de 
Alta Complexidade do SUAS. Tendo 
em vista, que os municípios de pe-
queno porte possuem este serviço 
para acolhimento de crianças e ado-
lescentes, o Codanorte coordena a 
gestão da Unidade de Acolhimento 
Lar São Francisco que atende aos 
municípios de Bonito de Minas, 
Cônego Marinho, Itacarambi e Pe-
dras de Maria da Cruz, auxiliando os 
gestores e profissionais para a qua-
lificação e em conjunto com que as 
normativas prevê. 

O atendimento nesta modalidade 

vem sendo desenvolvidos pelos téc-
nicos de forma satisfatória atenden-
do os municípios que possui o ser-
viço de alta complexidade do SUAS, 
inclusive foi realizado o suporte téc-
nico ao município de Buritizeiro e 
com agendamentos para atendimen-
to aos municípios de Francisco Sá 
e Olhos-d’ Água. Lembrando ainda, 
que além deste suporte são ofereci-
dos através de visitas técnicas com 
apoio e monitoramento das políticas 
sociais e oficinas com orientações 
temáticas mediante a demanda na 
área de assistência social, os municí-
pios que tiverem interesse no agen-
damento técnico pode buscar pelo 
Codanorte no intuito de contribuir 
no aprimoramento da gestão e for-
mação dos profissionais do SUAS. 
No momento estão sendo ofertado 
atendimento sobre o processo de 
Conferência de Assistência Social, re-
gularização dos Fundos Municipais, 
formação de equipe e cuidadores 
dos equipamentos da Assistência 
Social e atuação dos profissionais no 

O Instituto Mineiro de Agropecu-
ária (IMA), vinculado à Secretaria de 
Agricultura, Pecuária e Abastecimento 
(Seapa), inicia hoje (1º), o período 
de inscrições para o processo seleti-
vo simplificado para médicos veteri-
nários e engenheiros agrônomos. A 
oportunidade para atuar em diversas 
regiões de Minas oferece 24 vagas 
para fiscal agropecuário, sendo cinco 
para defesa sanitária animal; 14 para 
inspeção sanitária animal e; cinco 
para defesa sanitária vegetal. Os in-
teressados podem se inscrever até 
as 18h, do dia 14 de julho, exclusiva-
mente via internet, por meio do en-
dereço eletrônico do IMA. Não haverá 
cobrança de taxa de participação.

Caso sejam contratados, os profis-
sionais serão beneficiados com salário 
no valor ressarcido de R$ 2.983,31, 
referente a jornada de trabalho 40 ho-
ras semanais para o exercício de suas 
funções.

Como forma de seleção, os can-

didatos inscritos serão avaliados em 
três etapas, compostas por análise da 
candidatura e habilitação, análise do 
currículo e títulos, além de entrevis-
ta, prevista para ocorrer no período 
de 20 de agosto a 10 de setembro de 
2021.

O prazo de validade deste Proces-
so Seletivo Público Simplificado será 
de até um ano, a partir da sua publi-
cação, podendo ser prorrogado pelo 
mesmo período.

O diretor-geral do IMA, Thales 
Fernandes, destaca a importância dos 
trabalhos dos fiscais do IMA na inspe-
ção de produtos de origem animal 
nos frigoríficos e na fiscalização das 
agroindústrias e propriedades rurais. 
“destaco também a defesa sanitária 
vegetal e a certificação realizadas pe-
los engenheiros agrônomos nas la-
vouras, cujas atividades agregam valor 
e qualidade aos produtos agropecuá-
rios de Minas”, acrescenta. (Agência 
Minas)

A Formação técnica e prática e 
pregão presencial e eletrônico. Es-
ses dois temas fazem parte do Cur-
so para Pregoeiros que o Consórcio 
Intermunicipal Multifinalitário da 
Área Mineira da Sudene (Cimams) 
realizará hoje e amanhã, em sua 
sede, em Montes Claros, na rua Ta-
pajós, 441- bairro Melo. Obedecen-
do aos protocolos da OMS, o curso 
que é direcionado a servidores e 
consorciados, terá número redu-
zido, com distanciamento entre os 
participantes, e a obrigatoriedade 
da utilização de máscaras e álcool 

em gel. O objetivo do curso é ca-
pacitar os servidores do consórcio 
e agentes da administração pública 
para o exercício da atividade de 
pregoeiro. O conteúdo programá-
tico inclui o conhecimento dos 
normativos e a efetiva instrução 
do respectivo processo licitatório 
do Pregão, além de temas relacio-
nados.

sobre o Curso - Nos dois 
dias do curso, os participantes te-
rão acesso a informações sobre o 
histórico e contratos; a importância 

das rotinas e formulários inerentes; 
e formalidades processuais; proce-
dimentos iniciais, necessidade de 
contratar; conhecimento do mer-
cado; Fase Interna – caracterização 
do objeto; indicação dos recursos 
orçamentários e financeiros; pla-
nilhas de quantitativos em função 
da utilização provável. Fase Externa 
– Procedimentos Publicação/divul-
gação; Habilitação; Julgamento e 
Contratação.

Princípios – Classificação; Con-
ceituação; Caracterização; Aplica-
ção; e Comprovação. Modalidades 

Licitatórias – Concorrência; Toma-
da de Preços; Convite; Leilão; Con-
curso; e Hipóteses de dispensa e 
Inexigibilidade de Licitação.

Pregão Presencial e Eletrônico 
– Fundamentação; Origem; Pro-
cedimentos exigidos; Inovações; 
Vantagens de sua aplicação; Regula-
mentação: decreto N. º 10.024/19; 
Aspectos Práticos de aplicação. O 
curso será ministrado pelo consul-
tor Paulo Giovanni Giarola. Com 
mais de 22 anos de experiência, o 
economista desenvolve atividades 
como consultor e assessor nas áreas 

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, WARLEY FERREIRA DA CRUZ, CPF/CNPJ nº 04992696678, JANICE RODRIGUES DA
CONCEIÇÃO FERREIRA, CPF/CNPJ nº 09306291671, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou
inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a) BANCO RODOBENS
S/A, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro,
Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da
última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 5.792,40, em 16/06/2021,
sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se
também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 75996 e garantido por
alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 55752, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Montes
Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao
Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento
perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao
credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o
direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário BANCO RODOBENS S/A, nos termos do
art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 17 de Junho de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro
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EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, WAGNER ARAUJO SILVA ARAUJO SILVA, CPF/CNPJ nº 08048767627, que está(ão) em
lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a)
fiduciário(a) TERRA NOVA RODOBENS INCORPORADORA IMOB MONTES CLAROS I - SPE LTDA, ou ao endereço do
Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-
215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste edital,
que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 7.201,03, em 15/06/2021, sujeito à atualização monetária,
juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se também os encargos que vencerem
no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 6294 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s)
matrícula(s) nº(s) 55185, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento
ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o
pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de
cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não
cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito de consolidação da propriedade do
imóvel em favor do credor fiduciário TERRA NOVA RODOBENS INCORPORADORA IMOB MONTES CLAROS I - SPE
LTDA, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se
este edital.

Montes Claros, 16 de Junho de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro
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As atividades do Codanorte

administrativa, tributária, contábil e 
financeira do serviço público, in-
cluindo: a realização de seminários 
e cursos de formação de servidores 
e agentes públicos e a realização de 
auditorias de gestão para prefeitu-

ras, câmaras e órgãos públicos di-
versos. O curso terá duração de 11 
horas, dividido em dois dias. Hoje, 
de 8 as 12 horas, e de 14 as 17 ho-
ras e; amanhã (2), de 8 as 12 horas. 
(ARTHUR JUNIOR – Colaborador)

âmbito da Alta Complexidade.
“O Codanorte na efetividade e 

compromisso com os municípios 
articula junto ao governo federal e 

estadual a possibilidades de recursos 
mediante a grande dificuldade viven-
ciadas pelos municípios, uma vez 
que, municípios de pequeno porte 

não possui o cofinanciamento fede-
ral para a oferta dos serviços, sendo 
assim mediante ao atendimento e 
suporte técnico enfatizamos o com-

promisso de encaminhamentos des-
ta pautas no intuito de contribuir 
com os municípios que possui este 
serviço”.
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RESUMO DE Novelas

Kyra tenta disfarçar e 
fugir de Rafael, mas ela 
muda de ideia e se revela 
para ele. Muito emocio-
nados, os dois acabam se 
beijando. Helena rasga a 

passagem que Hugo lhe deu para tirar férias no exterior 
e avisa ao marido que irá procurar Mário. Kyra implora 
para que Rafael não conte a ninguém que ela está viva. 
Nanico se encanta por Ermelinda e fica com ciúmes de 
Edgar. Marlene vai ao trailer de Nanico e tenta seduzir o 
policial. Alan flagra Kyra com Rafael e pede explicações.

Jonas afirma que seu ir-
mão se arrependerá se 
tentar quebrar o contra-
to que fizeram. Júlia fica 
radiante ao saber que 
Manuela voltará a morar 

com ela. Lúcio se despede de Laura no aeroporto. Lore-
na avisa a Lourenço que Jonas viu sua foto com Tiago. 
Alice pede para Ana ajudá-la a se aproximar de Sofia. 
Lúcio fica perturbado ao saber que terá consulta com 
Ana. Iná demonstra sua alegria com a volta do baile. Eva 
diz a Vitória que Ana vai acabar com seu reinado. 

Helena avisa a Maria Marta 
que José Alfredo vai para o 
Monte Roraima com Maria 
Ísis. Cora invade a joalhe-
ria Império para ir atrás de 
Cristina. José Pedro e os 

irmãos pensam em aceitar a proposta de Maria Marta. José 
Alfredo manda Josué terminar seu romance com Helena. 
Maurílio chega ao Monte Roraima. Leonardo vende seus 
pertences para pagar dívidas. Cláudio afirma a Beatriz que 
ganhará o processo contra Téo. Vicente se reúne com os 
funcionários do restaurante. Cora chega ao camelódromo 
afirmando que está rica e Reginaldo se interessa pela con-
versa. Vicente pensa em Maria Clara. Orville avisa a Jonas 
que Salvador fugiu do manicômio. 

Carol pede para Cícero 
ter paciência. Mili conta 
para Gabriela que ga-
nhou sua rosa branca de 
um homem que morava 
nos túneis do orfanato e 

dizia se chamar Fantasma. Mili conta que ele usava más-
cara e Gabi revela que esse homem só pode ser Miguel, 
sua grande paixão e filho da Valentina. Miguel está na 
cadeia e descobre que a cerca elétrica ficará desligada 
por cinco minutos durante a noite. Miguel tentará fugir 
nessa oportunidade. Junior vai até a casa de Carol e fala 
que não quer se afastar dela. Junior diz que durante os 
momentos que estiver com diego quer ela junto. Carol 
reata o namoro com Junior e os dois se beijam. Maria 
Cecília conta para a mãe, Eduarda, que está grávida. Na 
cadeia, dois presos simulam uma briga para pegarem a 
chave da cela na roupa de um policial. Miguel e os dois 
bandidos fogem da cadeia ao anoitecer, mas ao pula-
rem o muro são surpreendidos por policiais.
Na casa da árvore, Mosca, Marian, Rafa e duda discu-
tem uma estratégia para desenvolve a chapa para dis-
putar o grêmio da escola. Os vizinhos encrenqueiros 
se reúnem pra montar outra chapa. Geraldo vai ao 
orfanato visitar Bia, que diz que irá morar com o tio, 
Edgard. Bia mostra uma foto de sua mãe. Geraldo se 
emociona ao reconhecer a mulher e diz que lembra a 
menina. Bia diz que seu tio contou que seu pai era um 
homem ruim. Carmen e Andreia estouram uma cham-
panhe para comemorar a separação de Junior e Carol. 
Porém, os dois, que fizeram as pazes, entram juntos na 
mansão dos Almeida Campos e deixam Carmen e An-
dreia irritadas. O jurado musical Thomas Roth vai ao 
Café Boutique. Érica decide se mostrar para ele. Carol 
conversa com Mili. Geraldo conta para a esposa, Lean-
dra (Carina Sacchelli), que Bia disse que o pai era ruim. 
A esposa de Geraldo se culpa, pois não deixou a mãe de 
Bia contar para ele, na época, que estava grávida. Érica 
canta uma música para Thomas Roth, que diz que ela é 
talentosa e corajosa.

noiva de Whindersson, Maria 
lina elogia o artista no dia que 
o filho faria 1 mês

fausto silva surge sorridente no 
aniversário da mulher

Mônica benini fala de alimentação 
consciente e divide receita na web

alecrim: para que serve e como usar

Mulher de Fausto Silva, Luciana 
Cardoso mostrou uma foto da família 
no Instagram: a produtora completa 
44 anos nesta terça-feira (29) e rece-

beu comentários de amigos famosos 
na foto.

Fausto Silva apareceu pela primei-
ra vez após sua saída antecipada da 

Maria Lina deggan recordou 
uma foto do dia do parto de João 
Miguel, bebê que não resistiu após 
nascimento prematuro, e se decla-
rou para Whindersson Nunes: ‘do 
meu lado do início ao fim, foi mais 
fácil’.

A universitária Maria Lina deg-
gan, noiva de Whindersson Nunes, 
postou uma foto do dia do nasci-
mento do filho do casal, João Mi-
guel, e fez uma declaração para o 
artista. O primeiro herdeiro do casal 
nasceu prematuro, com 22 semanas 
de vida, e não resistiu, falecendo 2 
dias depois. “Um mês do dia mais in-
crível e forte de toda a minha vida”, 
iniciou a futura engenheira.

“Com você meu amor, Whin-
dersson, do meu lado do início ao 
fim, foi mais fácil. Sua presença me 
acalma e me acalenta. Te amo mais 
que ontem e menos que amanhã”, 
escreveu a catarinense.

No dia em que a morte do bebê 
foi confirmada, Whindersson dividiu 

emissora em uma foto postada pela 
mulher dele, Luciana Cardoso. Nesta 
terça-feira (29), a produtora comple-
tou 44 anos e comemorou o aniver-
sário com o apresentador e os dois 
filhos do casal, Rodrigo, de 13 anos, 
e João Guilherme, de 17. “Amores”, 
legendou.

Sorridente na foto, Fausto Silva 
recebeu demonstrações de carinho 
virtual de diversos amigos famosos. 
“Família linda e amada”, comemo-
rou Ticiane Pinheiro. “Muitas alegrias 
para todos vocês”, adicionou a jor-
nalista Gloria Maria. “Felicidades pra 
essa família linda!”, escreveu dani 
Calabresa, comediante escalada pela 
emissora como comentarista das Vi-
deoCassetadas no “Superdança dos 
Famosos”, nome atualizado do pro-
grama agora comandado por Tiago 
Leifert na emissora.
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3/itu. 4/asor — cool — dish. 6/servil. 8/indômita.

com os fãs uma música que havia 
escrito para João. “Filho, escrevi essa 
música no hospital, queria que você 
ouvisse na sua saída, atestando o 
maior milagre. E você saiu, não pra 
casa, mas pra melhor casa, ao lado 
do melhor. Te amo, filho...”, afirmou 
o piauiense, que fez tatuagens no 
rosto para homenagear o filho.

Anteriormente, Valdenice Nunes, 
mãe do artista foi às redes sociais 
negar que rumores sobre a saúde 

mental de Whindersson. “É chato 
você amanhecer o dia e ver certas 
pessoas, que não têm o que fazer na 
vida, postando foto do meu filho, di-
zendo que ele está apelando para a 
família, que está tendo alucinações. 
Parem com isso!”, exclamou.

“Meu filho está muito bem de 
saúde. Está sentido? Está! Ele perdeu 
o filho dele. Mas do que estão falan-
do, que postaram, parem com isso”, 
justificou a matriarca.

Paser fica perplexo ao ouvir as confissões de Yunet. Ne-
fertari se preocupa com a ausência do sacerdote. Jahi, o 
sobrinho de Nayla, cumprimenta Ramsés. Ikeni estranha o 
nervosismo de Bakenmut. Ramsés fica ansioso com a che-
gada de Nefertari para a cerimônia de casamento. Karoma 
encontra Simut e pergunta sobre Paser. Yunet continua fa-
zendo revelações sobre o passado ao marido. 

Seg a Sáb, às 20h30

Mônica Benini reforçou a im-
portância de uma alimentação mais 
saudável e dividiu algumas reflexões 
sobre o conceito de ‘mindful eating’, 
que significa comer com consciência. 
A mulher de Junior Lima, que está 
grávida pela segunda vez, também 
compartilhou receita vegana com se-
guidores. Confira!

Mônica Benini aproveitou a che-
gada do inverno para fazer um choco-
late quente vegano e compartilhou a 
receita com seus seguidores na web. 
“Pra vcs a receita que preparei ontem 
e fez o maior sucesso aqui em casa’’, 
escreveu no post. Em outra posta-
gem, a mulher de Junior Lima, que 
está grávida pela segunda vez, refletiu 
sobre a importância de se alimentar 
de forma consciente, explicando um 
pouco sua relação com a comida e o 

conceito de ‘mindiful eating’.
Além de fazer um vídeo sobre as 

mudanças alimentares até chegar ao 
vegetarianismo, no início do ano, 
Mônica Benini explicou sobre o min-
dful eating, que significa “comer com 
consciência”. A mãe de Otto também 
questionou sobre como o ato de co-

mer, em muitos casos, acaba relacio-
nado a uma culpa, o que não é nada 
saudável. “Muitas vezes, a comida é 
relacionada a um sentimento de cul-
pa, a comida é usada como arma para 
a diminuição da autoestima de corpos 
“fora do padrão”. Nada disso é verda-
de no mindful eating”.

Por conter propriedades diges-
tivas, diuréticas e antidepressivas, o 
alecrim serve para auxiliar na digestão 
dos alimentos e no tratamento de dor 
de cabeça, depressão e ansiedade.

1. Melhorar o sistema nervoso
O alecrim melhora o sistema ner-

voso e trás benefícios como melhorar 
a memória, a concentração e o racio-
cínio, e ajudar a prevenir e tratar pro-
blemas como depressão e ansiedade.

Essa erva ajuda inclusive a reduzir 
a perda de memória que ocorre na-
turalmente em idosos, podendo ser 
usada também na forma de aromate-
rapia para este fim.

Embora tenha vários benefícios 
para o sistema nervoso, o alecrim não 

deve ser utilizado por quem sofre 
com epilepsia, já que alguns estudos 
indicam que pode estimular o desen-
volvimento de crises epiléticas.

2. Melhorar a digestão
O alecrim melhora a digestão 

e tem propriedades que reduzem 
a produção de gases e que aliviam 
problemas como azia, diarreia e cons-
tipação.

Além disso, por também ter pro-
priedades antibacterianas, o alecrim 
também ajuda no tratamento da gas-
trite causada pela bactéria H. pylori.

3. atuar como antioxidante
O alecrim é rico em ácidos an-

tioxidantes como ácido rosmarínico, 

ácido cafeico, ácido carnósico, o que 
ajuda a melhorar o sistema imunoló-
gico, prevenir infecções e melhorar a 
saúde da pele.

Além disso, os antioxidantes tam-
bém previnem alterações maléficas 
nas células, como as que desenca-
deiam problemas como câncer.

4. aliviar o estresse e a ansiedade
O alecrim é usado na aromate-

rapia para reduzir o estresse e a an-
siedade juntamente com o óleo de 
lavanda, pois ele ajuda a reduzir a 
pressão arterial e a controlar os bati-
mentos cardíacos, ajudando a trazer 
uma sensação de tranquilidade. Veja 
como fazer aromaterapia para ansie-
dade.
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O prefeito de Montes Claros, 
Humberto Souto, sancionou, na 
tarde de terça-feira (29), a doação 
de dois terrenos do Município, 
ambos no bairro Ibituruna, com 
4.033,565 metros quadrados. Em 
um dos terrenos será construída 
a sede do Ministério Público Es-
tadual, enquanto o outro irá para 
a OAB, que irá criar escritórios 
compartilhados no local, para se-
rem utilizados por advogados em 
início de carreira. As doações fo-
ram publicadas no diário Oficial. 

O imóvel doado deverá ser utili-
zado, exclusivamente, para a edi-
ficação das instalações do Minis-
tério Público Estadual em Montes 
Claros. O Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais está construindo o 
novo Fórum no mesmo bairro.

Fica o Município de Montes 
Claros autorizado a promover a 
doação de área dominical de sua 
propriedade, descrita no inciso 
abaixo, à Ordem dos Advogados 
do Brasil - Seção Minas Gerais 
(OAB/MG). – terreno com área 
de 4.033,565m². O imóvel doa-
do deverá ser utilizado, exclusi-

vamente, para a edificação das 
instalações dos Escritórios Com-
partilhados da Ordem dos Advo-
gados do Brasil - Seção Minas Ge-
rais e estacionamento de veículos 
para advogados.  As edificações a 
serem feitas nos imóveis, pelos 
donatários, deverão ser iniciadas 
dentro do prazo de dois anos e 
concluídas no prazo de cinco 
anos, contados da data da publi-
cação desta Lei.

Montes Claros doa terreno de 4 mil metros 
para o Ministério Público

Expomontes tem agricultores familiares atendendo 
público via delivery

Montes Claros convoca aprovados na Educação

cidade

dIVULGAÇÃO

A área doada para o Ministério 
Público 

11

ANA PAULA PAIXÃO

Unidade AVC da Santa Casa comemora 
dois anos de serviços prestados

O mês de julho é muito especial 
para a Santa Casa de Montes Claros, 
pois é comemorado o aniversário de 
inauguração da Unidade Santa Teresa 
de Calcutá, também chamada pelos 
colaboradores, carinhosamente, por 
unidade AVC ou 2180. E para mar-
car a ocasião, foi realizado na manhã 
de hoje (30) um coffee break, que 
contou com a participação da equi-
pe multidisciplinar e da direção do 
hospital.

durante o encontro, o superin-
tendente Maurício Sérgio e Silva res-
saltou sobre a conquista da unidade. 
“Nós temos, hoje, uma estrutura que 
poucos hospitais têm. Porém, sem-
pre tivemos pacientes acometidos 
pelo AVC. A diferença é que antes 
não tínhamos um espaço específico 
para estes pacientes. Eles ficavam 
internados em diversas enfermarias. 
Atualmente, graças à parceria com o 

Rotary Internacional, nossos pacien-
tes contam com um ambiente digno 
para este atendimento, pois agora te-
mos um local mais organizado, estru-
turado, com tecnologia e uma equipe 
multidisciplinar extremamente quali-
ficada”, ressaltou Silva.

O governador rotariano do distri-
to 4760, Alexandre Ramos, que este-
ve à frente do financiamento do pro-
jeto de implementação da unidade 
junto ao Rotary Internacional, tam-
bém participou do momento solene. 
Ele mencionou a gratidão que todos 
os rotarianos têm pela Santa Casa e 
a satisfação pela contribuição com o 
projeto. “Foram trezentos mil dólares 
alocados nesse projeto, sendo uma 
parte investida em equipamentos 
para a Santa Casa e a outra para a 
capacitação de quatro mil pessoas do 
SAMU da região. Certamente, é um 
dos mais importantes que o Rotary 

Internacional tem nas suas galerias 
de troféus”, acentuou Ramos.

Em dois anos de funcionamento, 
a Unidade Santa Teresa de Calcutá já 
atendeu mais de dois mil pacientes. 
O atendimento é realizado através do 
Sistema Único de Saúde (SUS), sendo 
referência para os 86 municípios do 
Norte de Minas Gerais. O dr. daniel 
Fagundes, coordenador da ala, falou 
sobre a importância da unidade. “É 
um salto muito grande para nossa re-
gião, um marco histórico. O Acidente 
Vascular Cerebral é a segunda maior 
causa de mortalidade no mundo 
e, há dois anos, quando o paciente 
sofria um AVC, ele não tinha toda 
essa estrutura para um tratamento 
adequado e de forma rápida. E, nos 
casos do acidente vascular cerebral, 
sabemos que a questão do tempo é 
primordial, pois isso conta bastante 
para a tentativa de desobstruir o vaso 

cerebral. Além disso, depois desse 
primeiro atendimento, o paciente 
precisa passar pela reabilitação, que 
é feita aqui neste serviço. Isso tudo 
contribui para a melhora da qualida-
de de vida desses pacientes”.

Na oportunidade, o neurocirur-
gião Marcílio Monteiro, contou um 
pouco sobre o caminho percorrido 
pelo hospital para conseguir o cre-
denciamento da unidade. “A primeira 
vez que tentamos criar de fato uma 
unidade para este tipo de atendi-
mento foi em 2009, quando foi feito 
na Santa Casa o primeiro tratamento 
com o trombolítico. Esse paciente es-
tava trabalhando quando, ao atender 
ao telefone, não conseguia falar. Ele 
estava com um dos lados paralisados. 
Graças à rapidez do SAMU para trazer 
ele ao hospital, em mais ou menos 
meia hora, ele pode receber o trom-
bolítico e, no dia seguinte, ele já esta-

va completamente normal”.
O médico pontua que depois dis-

so vários outros pacientes foram sub-
metidos ao tratamento, porém, com 
muita dificuldade, uma vez que o 
medicamento não era custeado pelo 
SUS. “Não tínhamos um local adequa-
do e nem financiamento. Através da 
parceria com o Rotary Internacional 
foi possível viabilizar o recurso para a 
estruturação física e tecnológica para 
implementação da unidade. Paralela-
mente, a equipe multidisciplinar e a 
direção do hospital, se empenharam 
para conseguir o credenciamento do 
serviço junto ao Ministério da Saú-
de”, destaca Monteiro. 

CoMeMorações
Ao longo do mês de julho, a Santa 

Casa de Montes Claros realizará várias 
ações para ressaltar a importância da 
Unidade Santa Teresa de Calcutá para 

toda a região. Entre as iniciativas está 
prevista a “Semana do Conhecimento 
AVC: Cérebro Ativo”, que terá como 
foco treinamento e capacitação das 
equipes que atuam dentro da Santa 
Casa. Além disso, serão ministradas 
palestras para os demais hospitais da 
região, bem como para profissionais 
que atuam nos serviços de atendi-
mento de urgência e emergência, 
como SAMU e Corpo de Bombeiros, 
e para profissionais dos serviços das 
Unidades Básicas de Saúde (UBS) e 
Estratégia de Saúde da Família (ESF). 
Outra estratégia adotada pelos orga-
nizadores será a divulgação de infor-
mações pertinentes sobre o AVC nas 
redes sociais da Santa Casa. A ação 
contará com momento tira-dúvidas 
e posts educativos, com foco na pre-
venção e identificação dos sinais e sin-
tomas do Acidente Vascular Cerebral. 
(Ana Paula Paixão - Colaboradora)

Os profissionais da área médica e administrativa do hospital

E quem pensou que iria ficar mais 
um ano sem degustar as delícias da 
Feira da Agricultura Familiar durante 
a Expomontes, se enganou. Graças 
ao empenho da Sociedade Rural e 
da Empresa de Assistência Técnica 
de Minas Gerais (Emater-MG), o pú-
blico poderá adquirir os produtos co-
mercializados pelos agricultores por 
meio do sistema delivery.

O agricultor Roberto Rodrigues 
Soares tem história na Feira da Agri-
cultura Familiar dentro da Expomon-
tes. Ele participa do evento desde 
2004 e este ano se adaptou ao novo 
formato. Roberto tem uma proprie-
dade dentro da área do Parque Esta-
dual da Lapa Grande, entre o distrito 
de Olhos-d’ Água e Buritis do Campo 
Santo e está esperançoso para apre-
sentar sua especialidade: o mel de 
abelha.

“As expectativas são boas porque 
já faço negócios neste sistema. Procu-
ro divulgar meus produtos em feiras 
como a do bairro São José e a Expo-
montes é a vitrine para todos aqueles 
que prestigiam este grande evento. 
Já negociei meus produtos para Eu-

A Prefeitura de Montes Claros 
está convocando mais candidatos 
aprovados no processo seletivo 
para trabalho temporário na Rede 
Municipal de Educação. desta 
vez, foram chamados os aprova-

dos para os cargos de servente 
(115), cantineiro (65) e auxiliar 
de docência (100). A previsão é 
que o retorno às aulas seja a par-
tir do dia 2 de agosto. Em virtu-
de da pandemia de Covid-19, os 

candidatos devem enviar a docu-
mentação exigida por e-mail, até 
o dia 5 de julho. Os endereços de 
e-mail para os quais os candidatos 
devem enviar seus documentos 
são os seguintes: 

Para o cargo: servente o email 
para entrega de documentos: ze-
ladoria.doc@edu.montesclaros.
mg.gov.br. 

O cargo: cantineiro email para 
entrega de documentos: canti-

neiro.doc@edu.montesclaros.
mg.gov.br.

O cargo: auxiliar de docência 
email para envio de documentos: 
auxiliardocencia.doc@edu.mon-
tesclaros.mg.gov.br. 

Aqueles que não enviarem 
a documentação informada no 
momento da inscrição, ou não 
conseguirem comprovar o que foi 
alegado, serão eliminados do pro-
cesso. (ga)
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ropa, África do Sul e Estados Unidos. 
A gente trabalha com o otimismo de 
que cada dia trabalhado seja recom-
pensado, esperamos que os nossos 
produtos tenham grande sucesso”, 
comentou Roberto.

A extensionista da Emater, Cleide 

Neves da Silva, comenta que 29 agri-
cultores estão participando do novo 
formato da feira, que segue até o dia 
4 de julho. Ela explica o passo a passo 
de como adquirir os produtos. “Os 
interessados podem acessar o site 
expomontesonline.com.br. Lá eles 

terão acesso a uma imensa variedade 
de produtos, podem escolhê-los e re-
cebê-los sem sair de casa. São opções 
que o público já estava acostumado a 
consumir nas edições da Expomontes 
presencial e agora eles podem com-
prar de forma virtual. Temos os deri-
vados de cana, como a rapadura, do 
leite, como doces e queijos, e os de-
rivados do milho, como bolos e min-
gau. Tem também as hortaliças. Ou 
seja, não faltam opções”, ressaltou.

Com a pandemia da Covid-19, os 
agricultores familiares foram um dos 
mais afetados. A situação observada 
por Cleide, que destaca a importância 
da Expomontes para a movimentação 
dos agricultores. “O agricultor perdeu 
essa fonte de renda, que apesar de ser 
pouco mais de uma semana no ano, 
eram dez dias bem intensos para ven-
der, fazer a divulgação dos produtos, 
e estar frente a frente com o público. 
Isso favorecia a agricultura familiar. E 
com essa nova modalidade que é o 
virtual, eles tiveram que reinventar 
e vender esses produtos no sistema 
delivery. Isso é importante para que 
os clientes não esqueçam. Essa é uma 

situação que a gente espera que seja 
passageira. Mas, enquanto isso, essa 
ferramenta que estamos usando vai 
favorecer que eles possam continuar 
vendendo os produtos e que sejam 
conhecidos, reconhecidos pelo públi-
co. Essa é a oportunidade que a Ex-
pomontes está dando este ano para o 
agricultor”, destacou.

A extensionista da Emater destaca, 
ainda, que as expectativas são as me-
lhores possíveis. “Não só nesse perí-
odo, mas também pós-Expomontes. 
Esperamos que eles continuassem 
vendendo e gerando renda através 
dessas produções. Eu tenho certeza 
que quando eles se propuseram a 
participar da Expomontes virtual, foi 
criada uma expectativa na melhoria 
de renda”.

A esperança é compartilhada pela 
agricultora Beatriz Silva, que vende 
hortaliças, cultivadas na comunidade 
de Santa Rita, zona rural de Montes 
Claros. Ela já expôs os produtos nos 
anos de 2016, 2018 e 2019. Agora, 
retorna à feira para participar no mo-
delo delivery. 

“Temos fé que esses dias da expo-

sição ajudem a gente a melhorar as 
vendas, pois por enquanto são pou-
cas. Eu tenho grande variedade: re-
polho, brócolis, vargem, rúcula, mos-
tarda rocha, alface americana, acelga, 
couve-flor, chuchu. O meu diferencial 
são os condimentos como hortelã, 
menta, erva-cidreira, capim Santo, 
melissa, orégano, tomilho, manjeri-
cão. Enfim, muita coisa. E isso eu levo 
tudo verdinho e fresquinho na casa 
do cliente. Na quinta-feira, vamos na 
feirinha do bairro São José, e agora 
com a Expomontes também acredi-
tamos que a procura vai aumentar”, 
disse.

O presidente da entidade, José 
Moacyr Basso, acredita no potencial 
on-line da exposição e destaca a im-
portância dos produtores.

“Estamos num momento comple-
xo para todos nós. A novo formato 
da Expomontes não poderia deixar 
agregar os agricultores familiares. O 
momento requer união de toda clas-
se rural para que possamos colocar 
comida na mesa das pessoas e fazer 
a economia girar”, encerrou Moacyr. 
(ga)
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BATIZADO EM FAMÍLIA- celebrado pelo padre Wagner dos  
arautos do evangelho, na bela capela da residência da vovó, Fá-
tima turano. o principezinho, Gustavo, foi batizado e consagra-
do. a cerimônia foi restrita com a participação dos familiares 
dos papais, Guilherme e patrícia piana turano. veja nesta bela 
foto, um momento inesquecível da linda mamãe, patRícia pia-
na tuRano com seu príncipe Gustavo.

BODAS DE OURO- mais um momento da grandiosa noite de 
gala de entrega do troféu e o diploma Das peRsonaliDaDes 
Do ano noRte De minas, em comemoração aos 50 anos de 
realizações cujo Jubileu De ouRo como já disse, espero que 
seja comemorado no próximo ano. veja aí quando osmane 
barbosa neto era presidente da sociedade Rural, recebendo o 
diploma e troféu das mãos do casal então governador alberto 
pinto coelho e célia.  

HOJE É O ANIVERSARIO da maravilhosa médica, tHalita 
KFuRi, aí emoldurada pelos seus papais, João lúcio e maura 
Kfuri.

12 SOcial

quando estava distribuindo recentemente os COBERTORES para as famí-
lias carentes rumo aos bairros mais distantes, fiquei encantado com o grande 
número de AVENIdAS construídas e que deu nova vida a todos estes locais e 
desafogaram o trânsito. Aplausos para esta administração como para a anterior.

Crise fisCal, inflação, aperto monetário no Brasil e juros futuros em alta 
nos Estados Unidos, eleição polarizada em 2022, nova tributação sobre os ga-
nhos das empresas. É, o mar está mesmo ficando agitado novamente.

Montes Claros continua saindo na frente de várias cidades mineiras, 
quanto a VACINAÇÃO CONTRA O COVId-19. Já estão sendo vacinadas pessoas 
de 47 anos, e, pelo visto, até o final do ano toda população estará imunizada. 
Vamos torcer...

infeliZMente, está chegando o aniversário da nossa querida Moc, e, mais 
uma vez, o montes-clarense não poderá festejar esta importante data. Mas, certa-
mente, algumas obras importantes serão inauguradas pelo prefeito, Humberto 
Souto.

o governo federal registrou déficit primário de R$ 20,9 bilhões, em 
maio. Segundo o Ministério da Economia, o déficit foi menor que o esperado 
pelas instituições financeiras consultadas pela pesquisa Prisma Fiscal. A mediana 
das expectativas indicava um déficit de R$ 48,7 bilhões.

no ÚltiMo doMingo, encontrei muitos e muitos amigos no excelente 
restaurante, dUCA GOUMERT, onde Joãozinho e Adriana Lopes Prates recebem 
com muito carinho os clientes e apresentam sempre buffet fino. Em uma mesa 
comemorando seus 5 anos de feliz enlace, a arquiteta, Sterphanie Paulino e o 
empresário, Lucas Lage.

de repente, o frio veio para valer aqui em MOC nos últimos dias. E olhem 
que os meteorologistas estão prevendo onda de frio com mais força para todo 
este Nordeste nos próximos dias. Portanto, vamos tirar dos armários as roupas 
de inverno...

eM são paulo, os termômetros chegaram a cair para até 9° graus e pode 
ter mínima hoje e amanhã. Aqui no Norte de Minas, a seca já castiga e o frio anda 
queimando tudo. Por isso mesmo, os responsáveis terão que tomarem bastante 
cuidado para combaterem os constantes incêndios que sempre acontece na Ser-
ra do Mel e nas costas dos “montes”, onde existem mansões.

Casa de aColHiMento

É preciso mesmo, que os moradores de rua tenham um local de acolhimento 
digno, pois estamos vendo, mendigos reclamando bastante da falta de um me-
lhor atendimento, onde eles eram bem assistidos, inclusive com alimentação, 
dormitórios e deixar de vez as ruas. Estamos de olho e sempre reivindicando em 
favor dos menos favorecidos.

o eneM veM aí

O Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais Anísio Teixeira 
(Inep) iniciou, nesta quarta-feira, as inscrições para o Exame Nacional do Ensino 
Médio (Enem) 2021. Os interessados poderão se inscrever na página do Parti-
cipante, até 14 de julho. A taxa de inscrição é de R$ 85 e o pagamento deve ser 
feito por aqueles que não estão isentos, por meio de Guia de Recolhimento da 
União (GRU Cobrança).

arraial d’ aJuda

Com o VÔO dA AZUL especial saindo daqui de Moc direto para Porto Seguro 
durante o mês de julho, muitos e muitos montes-clarenses estarão seguindo 
para ARRAIL d’AJUdA, inclusive os que possuem ali suas casas como, Léo - Mai-
the Colares, Fátima Turano - Eliziario Resende, Geraldo - Maria Lucia Sarmento, 
Hercules - Adriana Costa, Marlon - Silvana Simões Amaral, Celso - Eunice Rocha 
Santos, este jornalista com a família, Fernando Macedo - Adriana diniz Amaral, 
os Mares Guia, entre muitos outros, inclusive que já reservaram lugares nas Pou-
sadas, como a excelente: “Aquarius” da minha amiga, Patrícia demichelle. Este 
vôo da Azul poderá se estender se houver passageiros suficientes até o final do 
ano. Se não, só voltará depois do Natal para o verão.

pegadinHa na reforMa tributÁria

A limitação de uso da declaração simplificada do IR (Imposto de Renda), 
presente na proposta do governo para a reforma tributária, tem potencial para 
aumentar o imposto a ser pago por 6,8 milhões de contribuintes. A conclusão é 
do Observatório de Política Fiscal do FGV Ibre (Instituto Brasileiro de Economia 
da Fundação Getúlio Vargas). Pretendem que a declaração simplificada só seja 
permitida para contribuintes com renda anual de até R$ 40.000, um valor apro-
ximado de três salários mínimos por mês. É o fim da picada.

reaJuste sequenCiado

Com o agravamento da crise hídrica e o risco de um novo racionamento de 
energia no país, a Agência Nacional de Energia Elétrica (Aneel) aprovou na terça-
feira, 29, um reajuste de 52% para a taxa extra embutida atualmente nas contas 
de luz. A chamada bandeira vermelha nível 2 passou de R$ 6,24 para R$ 9,49 
a cada 100 quilowatts-hora (kWh) consumidos, como forma de compensar os 
custos com o maior uso das termoelétricas. O novo adicional vai valer a partir de 
julho. Agora pretendem, com a proposta que a bandeira vermelha 2 (o patamar 
tarifário mais alto) possa ser elevada para até R$11,50 a partir de agosto. 

MÁsCara faCil

Pesquisadores de Harvard e do MIT, nos EUA, apresentaram uma máscara 
facial que testa o usuário para a Covid em apenas 90 minutos. E pode até indicar 
qual variante da doença o contaminou. A invenção é uma alternativa de alta 
precisão e baixo custo que os pesquisadores pretendem produzir logo em larga 
escala. Realmente uma boa notícia e que chegue logo aqui no Brasil.

VAP & VIP

OS PADRINHOS foram os tios, leandro oliveira e letícia turano.

COM A FAMÍLIA PATERNA: os avós,  Hamilton trindade, Fátima 
turano, os padrinhos, letícia e leandro, o irmão, João Guilherme e 
os primos, lucas e liza.

GUILHERME e patrícia com os herdeiros, João Guilherme e Gustavo, 
formando uma linda família.

DOIS AMIGOS belorizontinos que sempre me prestigiaram: o deco-
rador, ildeu Koscky e a jornalista, Katia lage.

ONTEM, o conceituado médico, FReD RibeiRo, também esteve ani-
versariando e está aí recebendo o carinho dos irmãos, ucho e mar-
quinhos, bem como da mãezona, maria Jacir Faria Ribeiro.

COM A FAMÍLIA MATERNA: ludmila arreguy, bernardo piana, 
Guilherme e patrícia, Fernanda piana, luiz speita e simone piana. 


